

Especificação de Layout para transmissão de extrato dos Atos praticados pelos Serviços Extrajudiciais para a Corregedoria-Geral da Justiça do Estado do Rio de Janeiro

Layout: RCPN



Histórico de Revisões

Data	Versão	Descrição	Autor
12/10/2013	1.00	Elaboração do documento	Adriano Chaves
21/10/2013	1.01	Alteração do documento Elemento Certidão de Nascimento: • Alterado o Tipo Ato RCNT para RCTN; • Alterado o Tipo Ato RCINT para RCUI. Elemento Averbação de Nascimento: • Alterado o Tipo Ato RANT para RATN. Elemento Certidão de Casamento: • Alterado o Tipo Ato RCCT para RCTC. Elemento Averbação de Casamento: • Alterado o Tipo Ato RACT para RATC. Elemento Registro de Óbito: • Alterado o Tipo Ato RO para RRO; • Alterado o Tipo Ato ROT para RRTO. Elemento Certidão de Óbito: • Alterado o Tipo Ato RCOT para RCTO. Elemento Averbação de Óbito: • Alterado o Tipo Ato RAOT para RATO. Elemento Averbação de Óbito: • Alterado o Tipo Ato RAOT para RATO. Elemento Certidão de Central de Registro e Certidões: • Alterado o tamanho do campo referente ao TipoRegistro, para 6.	Adriano Chaves
17/12/2013	1.02	Alteração do documento Elemento Processo de Reconhecimento de Paternidade de Outro Serviço: Inserido o atributo EstadoServicoOriginal. Montagem do Arquivo: Alterada a quantidade máxima de atos por arquivo para 5.000 (cinco mil) atos. Elemento Transmissão: Incluído o elemento abstrato Transmissao. Elemento Folha Adicional: Retirado o atributo DataPratica (esse elemento passa a herdar do elemento abstrato Transmissao). Elemento Informação Verbal: Retirado o atributo DataPratica (esse elemento passa a herdar do elemento abstrato Transmissao).	Wesley Rocha
08/01/2014	1.03	Alteração do documento Elemento Pessoa: ● Inserido o atributo NomeAdotado.	Wesley Rocha
		Alteração do documento:	



	1		1
16/01/2014	1.04	 Incluído o elemento <i>JuizPaz</i>. Incluído o elemento <i>ComplementoEmolumentos</i>. Incluído o elemento <i>AtosVinculados</i>. <i>Elemento ItemEmolumento</i>: Incluído o atributo <u>Ano</u>. 	Wesley Rocha
26/03/2014	1.04	Alteração do documento: Elemento ProcessoPaternidadeOS: Retirada a obrigatoriedade do atributo CodServico;	Wesley Rocha
28/03/2014	1.04	Alteração do documento: Elemento JuizPaz: Retirada a obrigatoriedade do atributo NumeroGreri;	Wesley Rocha
03/04/2014	1.04	Alteração do documento: Elemento Emolumentos: Incluído o tipo de cobrança JP – Juiz de Paz.	Wesley Rocha
24/09/2014	1.05	Alteração do documento: Inclusão dos novos Atos: Registro de Edital de Proclamas Certidão de Unidade Interligada de Óbito	Adriano Chaves
29/04/2015	1.06	Alteração do documento: Montagem do Arquivo Inclusão do tópico informativo 2.3.1. Campos Ignorados. Inclusão do Elemento AlteracaoEmolumentos. Elemento Pessoa: Inclusão do atributo JustificativaAusenciaCPF.	Adriano Chaves
17/08/2015	2.00	Alteração do documento: Elemento Ato Inclusão do atributo Observacoes. Elemento RegistroNascimento Inclusão do atributo NumeroRqAtribuido; Inclusão do atributo NumeroGemeos; Inclusão do atributo Local; Inclusão do atributo HoraNascimento; Inclusão do elemento ImpressosSequranca. Elemento JuizPaz Retirada do elemento Emolumentos; Alteração do tipo e tamanho do atributo NumeroGreri passando a ser tamanho fixo de 13 do tipo número. Elemento RegistroCasamento Inclusão do atributo DataPublicacaoProclamas; Inclusão do atributo RegimeCasamento; Inclusão do elemento ImpressosSequranca; Inclusão do elemento AtosVinculados.	Adriano Chaves
	L	• Inclusão do atributo <u>HoraObito</u> ;	Página 2



		a Inclução do atributo Tinol ocalOhito:	
		 Inclusão do atributo <u>TipoLocalObito</u>; Inclusão do atributo <u>DescricaoTipoLocalObito</u>; 	
		• Inclusão do atributo <u>Descrica ripoto carobito;</u>	
		• Inclusão do atributo <u>LugarSepultamento;</u>	
		• Inclusão do atributo <u>CausaMorte</u> ;	
		• Inclusão do atributo <i>TipoMorte</i> ;	
		• Inclusão do atributo <i>CorPele</i> ;	
		 Inclusão do atributo <u>NomeAtestantePrimario</u>; 	
		• Inclusão do elemento <i>EnderecoObito</i> ;	
		• Inclusão do elemento <u>BeneficiosPrevidenciarios</u> ;	
		• Inclusão do elemento <u>Declarante</u> ;	
		• Inclusão do elemento <u>ImpressosSeguranca</u> .	
		Elemento CertidaoEditalProclamas	
		• Inclusão do elemento <u>AtosVinculados</u> .	
		Elemento DescricaoTranscricao	
		• Alteração do tipo e tamanho do atributo <u>Termo</u> .	
		Elemento Pessoa	
		• Inclusão do atributo <i>EstadoCivil</i> ;	
		 Inclusão do atributo <u>DataFalecimento</u>; 	
		• Inclusão do atributo <u>CodigoOcupacaoSDC</u> ;	
		• Inclusão do atributo <u>Idade</u> ;	
		• Inclusão do atributo <i>Nacionalidade</i> ;	
		• Inclusão do atributo <i>PaisNascimento</i> ;	
		Inclusão do atributo <u>CodigoIBGEMunicipioNaturalidade</u> ; Inclusão do alemento <u>Outros Postumentos</u> ;	
		 Inclusão do elemento <u>OutrosDocumentos;</u> Inclusão do elemento <u>Endereco.</u> 	
		- modesado do cicimento <u>emacreco</u> .	
		Elemento Genitor	
		• Inclusão do domínio <i>G - Genitor</i> ;	
		• Inclusão do elemento <u>Progenitores</u> .	
		Elemento AtosVinculados	
		• Inclusão do domínio <u>L</u> , <u>G</u> , <u>O</u> , <u>R</u> , <u>E</u> e <u>A</u> ;	
		 Inclusão do atributo <u>CodigoServicoCNS</u>; 	
		 Inclusão do atributo <u>NomeServico</u>; 	
		• Inclusão do atributo <u>EstadoServico</u> .	
		Slamanta Small mantas	
		Elemento Emolumentos	
		• Retirada do domínio <u>JP</u> – Juiz de Paz no atributo <u>TipoCobranca</u> .	
		Alteração do documento:	
20/40/2045	2.04	Elemento Ato	
29/10/2015	2.01	• Inclusão dos atributos <u>NumeroProcessoJudicial</u> e <u>DataSentencaDecisao</u> .	Adriano Chaves
		Alteração do documento:	
		, i	
		Elemento OutrosDocumentos	
		• Inclusão do domínio 13 – Certidão de Casamento no campo	
		<u>TipoDocumento</u> ;	
		Alteração do tamanho do campo <u>NumeroDocumento</u> para 100 .	
		Flemento Pegistro de Nassimento	
13/05/2016	2.02	■ Inclusão da Obs1 (referente à DNV) na descrição do campo	Adriano Chaves
10,00,2010		NumeroDocumento.	
		Inclusão de Obs (referente à obrigatoriedade de informar o atributo) na	
		descrição do campo <u>NumeroRgAtribuido</u> ;	
		• Inclusão do campo <u>CPF</u> no Nascido (no xml de exemplo). Lembrando que	
		tal atributo já existe no elemento Pessoa, porém não era utilizado no	
		Nascido.	
		Alteração do documento:	
07/11/2016	2.03	, incregate at detaillement.	Adriano Chaves
	1	1	



		List % de se este	
		 Inclusão de novo Ato: Certidão de Central de Registro e Certidões de Outro Estado. 	
		, and the second	
		Elemento AtosVinculados	
		• Inclusão do campo SeloOutroEstado.	
		Alteração do documento:	
		,	
		Campos referentes a Código de Serviço: O tamanho dos campos foi alterado pata 5.	
27/02/2019	2.03	V O tamalino dos campos foi alterado pata 5.	Adriano Chaves
		Elemento Emolumentos ■ Inclusão do domínio "PZ" — Pago na Protocolização.	
		• Inclusão do doffilino 12 1 ago ha i Totocolização.	
		Alteração do documento:	
		Elemento Ato	
		● Inclusão dos atributos IndAtoEletronico, UrIPDFAto, HashPDFAto,	
20/06/2020	2.04	UrlDossie , HashDossie para atender ao projeto Ato Eletrônico.	Adriana Chayas
30/06/2020	2.04	Elemento Transmissao	Adriano Chaves
		• Inclusão dos atributos IndAtoEletronico, UrIPDFAto, HashPDFAto,	
		UrlDossie , HashDossie para atender ao projeto Ato Eletrônico.	
		Alteração do documento:	
		Elemento Ato	
		• Inclusão do atributo IndCertidaoEletronica;	
07/08/2020	2.04	• Inclusão de OBS na descrição do campo IndAtoEletronico.	Adriano Chaves
		Elemento Transmissao	
		• Inclusão de OBS na descrição do campo IndAtoEletronico.	
		Alteração do documento:	
		/ interação do documento.	
		Elemento Ato	
		 Alteração da descrição pertinente ao campo UrlPDFAto; Alteração da descrição pertinente ao campo UrlDossie. 	
		- Alteração da descrição pertinente ao campo oribossie.	
		Elemento Transmissao	
		 Alteração da descrição pertinente ao campo UrlPDFAto; Alteração da descrição pertinente ao campo UrlDossie. 	
10/11/2020	2.05		Adriano Chaves
10/11/2020	2.05	Registro de Nascimento ● Alteração da descrição pertinente ao campo NumeroDocumento;	Adriano Chaves
		Inclusão de novo campo ProtocoloConsultaDNV.	
		Registro de Óbito	
		 Alteração da descrição pertinente ao campo NumeroDocumento; 	
		• Inclusão de novo campo ProtocoloConsultaObito.	
		Inclusão de novo elemento	
		• Alteração de URL de Ato Eletrônico;	
		Alteração do documento:	
24/02/2022	2.06		Adriano Chaves
, =-,		Elemento Pessoa ● Inclusão da opção Não Binarie no campo Sexo .	
		Alteração do documento:	
05/01/2023	<mark>2.07</mark>		Adriano Chaves
		 Inclusão dos tipos de atos: Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos; 	
		- Materialização de Atos Decisorios em Feitos Eletrofilcos;	1



	Apostilamento;Encerramento de Livro.	



Índice

1.	Introdução	10
2.	Padrões Adotados	11
	2.1. Formato e Codificação	11
	2.2. Nome do Arquivo de Transmissão	11
	2.3. Montagem do Arquivo	12
	2.3.1. Campos Ignorados	12
	2.4. Tratamento de caracteres especiais no texto de XML	12
	2.5. Formato de Valores	13
	2.6. Formato de Datas	13
	2.7. Justificativa de Atos não Praticados	13
3.	Validação de Schema	13
4.	Tabelas de Referência	13
5.	Dicionário de Elementos	13
5.1.	Remessa	14
5.2.	Ato	14
5.3.	Transmissão	15
5.4.	Registro de Nascimento	17
5.5.	Registro de Transcrição de Nascimento	19
5.6.	Certidão de Nascimento	19
5.7.	Averbação de Nascimento	20
5.8.	Processo de Indicação ou Reconhecimento de Paternidade no Próprio Serviço.	21
5.9.	Processo de Reconhecimento de Paternidade de Outro Serviço	22
5.10.	Habilitação de Casamento	22
5.11.	Juiz de Paz	23
5.12.	Certidão de Habilitação de Casamento	23
5.13.	Registro de Casamento	24
5.14.	Registro de Transcrição de Casamento	26
5.15.	Certidão de Casamento	27
5.16.	Averbação de Casamento	28
5.17.	Registro de Óbito	29 ina 7



5.18.	Certidão de Obito	32
5.19.	Averbação de Óbito	32
5.20.	Registro de Edital de Proclamas	33
5.21.	Certidão de Edital de Proclamas	33
5.22.	Processo Administrativo	34
5.23.	Certidão de Central de Registro e Certidões	35
5.24.	Certidão de Central de Registro e Certidões de Outro Estado	35
5.25.	Registro de Livro E	36
5.26.	Certidão de Livro E	37
5.27.	Averbação de Livro E	37
5.28.	Certidão Genérica	38
5.29.	Visto	39
5.30.	Folha Adicional	39
5.31.	Informação Verbal	40
5.32.	Complemento de Emolumentos	40
5.33.	Alteração de Emolumentos	40
		<i>1</i> 1
5.34.	Alteração de URL de Ato Eletrônico	41
5.34. 5.35.	Alteração de URL de Ato Eletrônico	
		42
<mark>5.35.</mark>	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos	42 43
5.35. 5.36.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento	42 43 43
5.35.5.36.5.37.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro	42 43 43 43
5.35.5.36.5.37.5.38.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição	42 43 43 44
5.35.5.36.5.37.5.38.5.39.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança	42 43 43 44 44
5.35.5.36.5.37.5.38.5.39.5.40.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança Benefícios Previdenciários	42 43 43 44 44
5.35.5.36.5.37.5.38.5.39.5.40.5.41.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança Benefícios Previdenciários Outros Documentos	42 43 43 44 45
5.35.5.36.5.37.5.38.5.39.5.40.5.41.5.42.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança Benefícios Previdenciários Outros Documentos	42 43 43 44 45 45
 5.35. 5.36. 5.37. 5.38. 5.39. 5.40. 5.41. 5.42. 5.43. 	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança Benefícios Previdenciários Outros Documentos Endereço Pessoa	42 43 43 44 45 45 46
 5.35. 5.36. 5.37. 5.38. 5.39. 5.40. 5.41. 5.42. 5.43. 5.44. 	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança Benefícios Previdenciários Outros Documentos Endereço Pessoa Filiação	42 43 43 44 45 45 46 47
5.35. 5.36. 5.37. 5.38. 5.39. 5.40. 5.41. 5.42. 5.43. 5.44.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança Benefícios Previdenciários Outros Documentos Endereço Pessoa Filiação Genitor	42 43 43 44 45 45 46 47
5.35. 5.36. 5.37. 5.38. 5.39. 5.40. 5.41. 5.42. 5.43. 5.44. 5.45.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança Benefícios Previdenciários Outros Documentos Endereço Pessoa Filiação Genitor Progenitores	42 43 43 44 45 45 46 47 48
5.35. 5.36. 5.37. 5.38. 5.39. 5.40. 5.41. 5.42. 5.43. 5.44. 5.45. 5.46.	Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos Apostilamento Encerramento de Livro Descrição de Transcrição Impressos de Segurança Benefícios Previdenciários Outros Documentos Endereço Pessoa Filiação Genitor Progenitores Cônjuges	42 43 43 44 45 45 46 47 48 49



5.51.	Atos Vinculados	0
5.52.	Emolumentos	51
5.53.	Itens de Emolumento	i 2



1. Introdução

Este documento tem por objetivo a especificação de layout de transmissão e critérios técnicos necessários para a integração entre os Serviços Extrajudiciais Privatizados e a Corregedoria Geral da Justiça do Estado do Rio de Janeiro referente aos atos praticados da atribuição de Registro Civil das Pessoas Naturais com Selo de Fiscalização Eletrônico aposto.

Em vista da complexidade do projeto, esclarecemos que as especificações contidas neste manual podem sofrer ajustes que venham a ser demandados a partir do aprofundamento das discussões e experiências adquiridas durante a fase de implantação do projeto piloto.

Este layout abrange os seguintes Atos Extrajudiciais:

Estruturas de Ato:

- Registro de Nascimento;
- Certidão de Nascimento;
- Averbação de Nascimento;
- Certidão Acervo de Nascimento;
- Averbação Acervo de Nascimento;
- Registro Transcrição de Nascimento;
- Certidão Transcrição de Nascimento;
- Averbação Transcrição de Nascimento;
- Certidão Acervo Transcrição de Nascimento;
- Averbação Acervo Transcrição de Nascimento;
- Certidão de Unidade Interligada de Nascimento;
- Processo Indicação Paternidade ou Reconhecimento Paternidade no Próprio Serviço;
- Reconhecimento de Paternidade de Outro Serviço;
- Registro de Óbito;
- Certidão de Óbito;
- Averbação de Óbito;
- Certidão Acervo de Óbito;
- Averbação Acervo de Óbito;
- Transcrição Registro de Óbito;
- Certidão Transcrição de Óbito;
- Averbação Transcrição de Óbito;
- Certidão Acervo Transcrição de Óbito;
- Averbação Acervo Transcrição de Óbito;
- Certidão de Unidade Interligada de Óbito;
- Habilitação de Casamento;
- •Certidão de Habilitação de Casamento;
- Registro de Casamento;
- Certidão de Casamento;
- Averbação de Casamento;
- Certidão Acervo de Casamento;
- Averbação Acervo de Casamento;
- Transcrição Registro de Casamento;
- Certidão Transcrição de Casamento;
- Averbação Transcrição de Casamento;
- Certidão Acervo Transcrição de Casamento;
- Averbação Acervo Transcrição de Casamento;
- •Certidão de Edital de Proclamas;
- Processo Administrativo;



- Certidão de CRC (Central de Registro e Certidões);
- Certidão de CRC (Central de Registro e Certidões de Outro Estado);
- Registro de Livro E;
- Certidão de Livro E;
- Averbação de Livro E;
- Certidão Acervo Livro E;
- Averbação Acervo Livro E;
- Certidão Genérica;
- Certidão Genérica Negativa;
- Visto de RCPN;
- Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos;
- Apostilamento.

Estruturas de Transmissão:

- Juiz de Paz;
- Registro de Edital de Proclamas;
- Folha Adicional;
- Informação Verbal;
- Complemento de Emolumentos;
- Encerramento de Livro.

Outras Estruturas:

- Alteração de Emolumentos;
- Alteração de URL de Ato Eletrônico.

2. Padrões Adotados

2.1. Formato e Codificação

O formato do arquivo para transmissão utilizado é o XML, pois é a tecnologia adotada para interoperabilidade entre sistemas do setor público (arquitetura e-PING).

A especificação do documento XML é a recomendação W3C para XML 1.0 disponível em http://www.w3.org/TR/REC-xml e a codificação utilizada é ISO-8859-1.

Exemplo:

<?xml version="1.0" encoding="ISO-8859-1"?>

2.2. Nome do Arquivo de Transmissão

O nome do arquivo deve seguir a regra de formação descrita abaixo:

SERV AAAAMMDD AT I HHMMSS.xml

SERV=Código do Serviço Extrajudicial com 4 (quatro) dígitos;

AAAAMMMDD=Ano, mês e dia de lavratura do ato;

AT= Mnemônico da atribuição;

I ou A=Tipo de operação: Inclusão ou Alteração. Determina se o arquivo contém atos a serem incluídos ou alterados; HHMMSS=Hora, minuto e segundo do momento da geração do arquivo.

Exemplos:

• Serviço 1456 envia a remessa de inclusão dos atos praticados no dia 17/01/2013 transmitido às 13:21:45:

Nome do Arquivo: 1456_20130117_RCPN_I_132145.xml



• Serviço 795 envia a remessa de retificação dos atos praticados no dia 14/01/2013 transmitido às 17:03:27:

Nome do Arquivo: 0795 20130114 RCPN A 170327.xml

2.3. Montagem do Arquivo

Os campos sinalizados em **negrito** são atributos requeridos. Existem elementos e atributos facultativos que devem ser preenchidos caso exista a informação, de acordo com a regra de negócio. Os atributos sem preenchimento **não** deverão ser informados. Transmissões não seladas, por exemplo, "Informação Verbal", receberão para fins de **identificação** e **alteração** (retificação) um código de controle de transmissão (CCT) com o formato **nos padrões do selo eletrônico** (LLLLNNNNN).

A transmissão dos arquivos está restrita a quantidade máxima de **5.000 (mil)** atos por cada arquivo XML. Por exemplo, se o Serviço praticar 17.500 atos num dia, este movimento deverá ser distribuído em 4 (quatro) arquivos.

Para facilitar a identificação de erros, recomenda-se incluir caracteres de formatação "line-feed" e "carriage return" no final de cada linha.

Para reduzir o tamanho final do arquivo XML, alguns cuidados de programação deverão ser assumidos:

- Não incluir "zeros não significativos" para campos Números;
- Não incluir "espaços" no início ou no final de campos Números e alfaNúmeros;
- Não incluir comentários no arquivo XML;
- Não incluir anotação e documentação no arquivo XML (TAG annotation e TAG documentation);

2.3.1. Campos Ignorados

O **NÃO** preenchimento de campos facultativos será deduzido em nossa base de dados como informação "<u>ignorada</u>", sendo de total responsabilidade do Tabelião/Titular do Serviço.

2.4. Tratamento de caracteres especiais no texto de XML

Todos os textos de um documento XML passam por uma análise do "parser" específico da linguagem. Alguns caracteres afetam o funcionamento deste "parser", não podendo aparecer no texto de uma forma não controlada. Os caracteres que afetam o "parser" são:

Caractere	Sequência de escape
> (sinal de maior)	<
< (sinal de menor)	>
& (e-comercial)	&
" (aspas)	"
' (sinal de apóstrofe)	'

Alguns destes caracteres podem aparecer especialmente nos campos de Razão Social e endereço. Para resolver esses casos, é recomendável o uso de uma sequência de "escape" em substituição ao caractere que causa o problema.

Exemplo: A denominação: "Santos & Silva LTDA" deve ser informada como:

Nome="Santos & Silva LTDA"



2.5. Formato de Valores

Os valores deverão ser informados sem os separadores de milhar e utilizando o "." (ponto) como separador decimal.

Exemplo:

```
<Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="1234.56" FETJ="246.91"
FUNDPERJ="61.72" FUNPERJ="61.72" FUNARPEN="49.38" >
```

2.6. Formato de Datas

A data deverá ser informada no formato dia/mês/ano (dd/mm/aaaa);

Exemplo:

DataPratica="30/04/2013"

2.7. Justificativa de Atos não Praticados

Deverá ser informado o elemento <u>JustificativaAtoNaoPraticado</u> em caso de ausência de Atos Extrajudiciais praticados em uma data.

OBS: A justificativa poderá ser feita em lote, desde que dentro do prazo legal.

Exemplo:

```
<JustificativaAtoNaoPraticado Data="22/10/2013" />
<JustificativaAtoNaoPraticado Data="23/10/2013" />
```

3. Validação de Schema

Para garantir minimamente a integridade das informações prestadas e a correta formação dos arquivos XML, o Serviço Extrajudicial deverá submeter o arquivo XML gerado pelo sistema de automação cartorária para validação, devendo assumir a formatação e as características especificadas pelo Esquema de Definição de XML (XML Schema Definition, XSD).

4. Tabelas de Referência

As tabelas de domínio serão disponibilizadas para download através do Módulo de Apoio ao Serviço (MAS).

5. Dicionário de Elementos

O Elemento raiz para o layout de Registro Civil das Pessoas Naturais é <u>CivilPessoasNaturais</u>. Possui o atributo:

Atributo	Descrição	Tipo
VersaoLayout	Versão do Layout de Registro Civil das Pessoas Naturais utilizado no arquivo.	Texto (20)

Exemplo:

```
<?xml version="1.0" encoding="iso-8859-1" ?>
<CivilPessoasNaturais VersaoLayout="2.07">
...
</CivilPessoasNaturais>
```



5.1. Remessa

O elemento *Remessa* é obrigatório e contém as informações do arquivo transmitido. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
Id	Identificador único da remessa.	Texto (25)
CodServico	Código do Serviço Extrajudicial.	Texto (5)
TipoOperacao	Código de operação: <u>I</u> = Inclusão; <u>A</u> = Alteração.	Texto (1)
Software	Nome do software de automação cartorária.	Texto (100)
Ambiente	Ambiente no qual o arquivo será processado: HML – Homologação; PRD – Produção.	Texto (3)

Exemplo:

5.2. Ato

O elemento <u>Ato</u> representa o Ato Extrajudicial praticado pelo Serviço. Este elemento é **abstrato**, base e comum para os Atos. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
DataPratica	Data da prática do Ato Extrajudicial.	Data
Selo	Código do Selo de Fiscalização Eletrônico.	Texto (9)
Aleatorio	Código aleatório do ato gerado pelo serviço.	Texto (3)
CodServicoAtoOriginal	Código do Serviço Extrajudicial original para ligação de ato/negócio relacionado.	Texto (5)
SeloAtoOriginal	Código do Selo de Fiscalização original para ligação de ato/negócio relacionado.	Texto (9)
AleatorioAtoOriginal	Código aleatório do ato original para ligação de ato/negócio relacionado.	Texto (3)
CodServicoAtoReferencia	Código do Serviço cujo ato faz referência.	Texto (5)
SeloAtoReferencia	Código do Selo cujo ato faz referência.	Texto (9)
AleatorioAtoReferencia	Código do aleatório cujo ato faz referência.	Texto (3)
Livro	Código e Número do Livro utilizado no registro do ato.	Texto (25)
Folha	Número da Folha utilizado no registro.	Texto (25)
Termo	Termo utilizado no registro do ato.	Número (10)
MatriculaNacional	Código Número a ser montado conforme decreto Nº 6.828 de 27 de abril de 2009, Provimentos 2 e 3 de 27 de abril de 2009 e 17 de novembro de 2009 respectivamente.	Texto (32)
TipoLivro	Código do Tipo do Livro segundo cadastro do CNJ – Matrícula Nacional.	Texto (1)
OrdemJudicial	Indica que o Ato foi emitido por Ordem Judicial: <u>S</u> – Sim <u>N</u> – Não	Texto (1)
NumeroProcessoJudicial	Número do processo judicial quando o atributo OrdemJudicial = "S".	Texto (25)
DataSentencaDecisao	Data da sentença ou decisão do processo judicial quando o atributo OrdemJudicial = "S".	Data
Observacoes	Observações referente ao ato de Registro de Nascimento, Casamento ou Óbito.	Texto (4000)
IndCertidaoEletronica	Indicador se o ato é uma Certidão Eletrônica: S – Sim.	Texto (1)



	Obs.: Caso este ato não se trate de uma Certidão Eletrônica, este	
	atributo <u>deverá</u> ser suprimido .	
	Indicador se o ato é eletrônico:	
	$\underline{S} - Sim;$	T ()
IndAtoEletronico	N - Não.	Texto (1)
	Obs.: Em caso de inexistência de dossiê para o ato que está sendo	
	praticado, este atributo <u>deverá</u> ser suprimido .	
	URL (endereço compartilhado) do ato (arquivo – PDF/A) armazenado	
	em serviço de nuvem.	
	Obs.:	
UrlPDFAto	1 – Atributo requerido quando o ato for eletrônico;	Texto (2083)
om birteo	2 – Não é permitida a inserção de vídeo neste repositório;	1 CALO (2003)
	3 – O arquivo armazenado não pode ser compactado;	
	4 – O arquivo armazenado deve ter hash único;	
	5 – O acesso ao arquivo deve ser direto.	
 HashPDFAto	Hash SHA256 do arquivo (PDF/A) do ato.	Texto (64)
Hasiii Di Ato	Obs.: Atributo requerido quando o ato for eletrônico.	
	URL (endereço compartilhado) da pasta contendo um ou mais	
	documentos e/ou certidões necessárias para a prática do ato	
	extrajudicial, armazenados em serviço de nuvem para acesso	
	exclusivo da CGJ.	
UrlDossie	Obs.:	Texto (2083)
	1 – Atributo requerido quando o ato for eletrônico;	
	2 – Os formatos dos arquivos que podem compor o Dossiê Eletrônico	
	são PDF/A e vídeos no formato MP4;	
	3 – Os arquivos armazenados não podem ser compactados.	
	Hash SHA256 do dossiê do ato:	
	Deve ser gerado um hash para cada documento contido na pasta do	
	dossiê. Esses hashes devem ser concatenados, e, a partir deste	
HashDossie	resultado, um único hash deve ser gerado (hash da concatenação dos	Texto (64)
	hashes). Um documento com orientações pode ser consultado no	
	Portal Extrajudicial – documentação técnica.	
	Obs.: Atributo requerido quando o ato for eletrônico.	
	, ,	1

<u>Obs.:</u> Os atributos <u>Livro</u>, <u>Folha</u> e <u>Termo</u> não serão informados quando o ato for uma <u>Certidão Negativa</u>. <u>Folha</u> e <u>Termo</u> também não serão informados quando o ato for <u>Processo</u> e <u>Certidão de Habilitação de Casamento</u>.

5.3. Transmissão

O elemento <u>Transmissao</u> representa a transmissão não selada efetuada pelos Serviços Extrajudiciais. Este elemento é **abstrato**, base e comum para alguns Atos. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
DataPratica	Data da prática do Ato Extrajudicial.	Data
	Código de controle de transmissão.	
ССТ	Obs.: Este atributo é campo chave para identificação da transmissão e	Texto (9)
	retificação.	
	Indicador se o ato é eletrônico:	
	<u>S</u> – Sim;	
IndAtoEletronico	<u>N</u> – Não.	Texto (1)
	Obs.: Em caso de inexistência de dossiê para o ato que está sendo	
	praticado, este atributo <u>deverá</u> ser suprimido .	
UrlPDFAto	URL (endereço compartilhado) do ato (arquivo – PDF/A)	Texto (2083)



	armazenado em serviço de nuvem.	
	Obs.:	
	1 – Atributo requerido quando o ato for eletrônico;	
	2 – Não é permitida a inserção de vídeo neste repositório;	
	3 – O arquivo armazenado não pode ser compactado;	
	4 – O arquivo armazenado deve ter hash único;	
	5 – O acesso ao arquivo deve ser direto.	
Hack DD CA4 a	Hash SHA256 do arquivo (PDF/A) do ato.	Tauta (C 4)
HashPDFAto	Obs.: Atributo requerido quando o ato for eletrônico.	Texto (64)
	URL (endereço compartilhado) da pasta contendo um ou mais	
	documentos e/ou certidões necessárias para a prática do ato	
	extrajudicial, armazenados em serviço de nuvem para acesso	
	exclusivo da CGJ.	
UrlDossie	Obs.:	Texto (2083)
	1 – Atributo requerido quando o ato for eletrônico;	
	2 – Os formatos dos arquivos que podem compor o Dossiê Eletrônico	
	são PDF/A e vídeos no formato MP4;	
	3 – Os arquivos armazenados não podem ser compactados.	
	Hash SHA256 do dossiê do ato:	
	Deve ser gerado um hash para cada documento contido na pasta do	
	dossiê. Esses hashes devem ser concatenados, e, a partir deste	
HashDossie	resultado, um único hash deve ser gerado (hash da concatenação	Texto (64)
	dos hashes). Um documento com orientações pode ser consultado	
	no Portal Extrajudicial – documentação técnica.	
	Obs.: Atributo requerido quando o ato for eletrônico.	

Obs.: Quando informados no arquivo XML, sugere-se que os atos sejam inseridos na seguinte sequência:

- RegistroNascimento;
- CertidaoNascimento;
- AverbacaoNascimento;
- RegistroTranscricaoNascimento;
- ProcessoPaternidadePS;
- ProcessoPaternidadeOS;
- HabilitacaoCasamento;
- JuizPaz;
- CertidaoHabilitacaoCasamento;
- RegistroCasamento;
- CertidaoCasamento;
- AverbacaoCasamento;
- TranscricaoCasamento;
- RegistroObito;
- CertidaoObito;
- AverbacaoObito;
- RegistroEditalProclamas;
- CertidaoEditalProclamas;
- ProcessoAdministrativo;
- CertidaoCRC;
- CertidaoCRCNacional;
- RegistroLivroE;
- CertidaoLivroE;
- AverbacaoLivroE;
- CertidaoGenerica;
- Visto;



- MaterializacaoAtosDecisoriosFE;
- Apostilamento;
- EncerramentoLivro;
- FolhaAdicionalComplemento;
- InformacaoVerbal;
- ComplementoEmolumentos;
- AlteracaoEmolumentos;
- AlteracaoURL.

5.4. Registro de Nascimento

O elemento *RegistroNascimento* possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoDocumento	Indica o tipo do documento que institui o registro: 1 – GuiaVivo (DNV) 2 – Ordem Judicial 3 – Ofício - n.º do Processo ou Mandado 4 – Procedimento Administrativo do Próprio Serviço- n.º do Tombo 5 – Testemunhas	Numero (1)
NumeroDocumento	Número do documento que institui o registro, de acordo com a opção informada no campo <u>TipoDocumento</u> . Obs.: 1 – Ressaltando, quando o <u>TipoDocumento</u> = 1, neste campo deverá ser informado o <u>DNV</u> (Declaração de Nascido Vivo); 2 – Preenchimento opcional apenas quando o TipoDocumento = "5"; 3 – Quando o número aqui informado se tratar de uma declaração de nascido vivo (<u>TipoDocumento</u> = "1"), este só poderá ser alterado mediante nova consulta de nascimento (DNV), com novo número de protocolo informado no campo a seguir.	Texto (25)
ProtocoloConsultaDNV	Número de protocolo gerado a partir da consulta ao banco de dados de nascimento, pelo número da declaração de Nascido Vivo (DNV), para comprovação de sua unicidade. Obs.: 1 – Preenchimento obrigatório quando o TipoDocumento = "1".	Texto (25)
NumeroRgAtribuido	Número de RG atribuído ao Registro de Nascimento. Obs.: Preenchimento obrigatório para registros lavrados a partir de o1/06/2016.	Texto (25)
NumeroGemeos	Número de gêmeos. Obs.: Número de gêmeos = o (zero) indica que não possui gêmeos.	Numero (1)
Local	Local do Nascimento: 1 – Unidade de Saúde 2 – Fora da Unidade de Saúde	Numero (1)
HoraNascimento	Hora do Nascimento.	Texto (5)
<nascido></nascido>	Nome, Sexo, Data de Nascimento, Código IBGE referente ao Município de naturalidade e Filiação (Tipo Filiação, Nome, Sexo, Numero de Identidade, Órgão Emissor, Tipo de Documento, Número de Documento, Data de Emissão, Código da Ocupação SDC, Idade, Nacionalidade, País de Nascimento, Código IBGE do Município de Naturalidade, Endereço e Progenitor).	Elemento: Pessoa
<testemunhas></testemunhas>	Por Testemunhas. Obs.: Atributo requerido quando o <u>TipoDocumento</u> = "5".	Elemento
<impressosseguranca></impressosseguranca>	Data da Utilização, Número de Série e indicador de Segunda Via. Obs.: Preenchimento requerido para os Serviços que ainda utilizam papel fornecido pela Casa da Moeda em traslados.	Elemento
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento



```
<RegistroNascimento DataPratica="01/06/2016" Selo="EABC12345" Aleatorio="KRT"</pre>
       Livro="A-12345" Folha="10" Termo="15"
       MatriculaNacional="2338331000000000000112541254112"
      TipoLivro="1" OrdemJudicial="S" NumeroProcessoJudicial="5120952-21.2013.8.13.0024"
       DataSentencaDecisao="02/03/2013" Observações="Observação do RN"
       TipoDocumento="1" NumeroDocumento="10852258521"
       ProtocoloConsultaDNV="DNPW-0000146"
       NumeroRgAtribuido="20161021412" NumeroGemeos="0" Local="1"
       HoraNascimento="23:50" >
        <Nascido Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008"</pre>
        CPF="200.501.804-33" CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001" >
         <Filiacao>
           <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="DAMIAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"</pre>
            NumeroIdentidade="236547898" OrgaoEmissor="IFP" CodigoOcupacaoSDC="252525"
             Idade="30" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
            CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001">
              <Endereco Logradouro="Rua Conde de Bonfim" NumeroLogradouro="1512" Bairro="Tijuca"
               ComplementoLogradouro="3° andar, apt. 301" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
               <Progenitores>
                <Progenitor Nome="JOSUÉ DE OLIVEIRA PET" Sexo="M"/>
                 <Progenitor Nome="ALINE DE OLIVEIRA PAIVA" Sexo="F"/>
               </Progenitores>
              </Genitor>
           <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAFAELA DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F" CPF="236.547.898-22"</pre>
            CodigoOcupacaoSDC="252520" Idade="29" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
            CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001">
               <Endereco Logradouro="Rua Conde de Bonfim" NumeroLogradouro="1512" Bairro="Tijuca"
               ComplementoLogradouro="3° andar, apt. 301" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
               <Progenitores>
                <Progenitor Nome="MAGNO DE OBRET" Sexo="M"/>
                 <Progenitor Nome="LUANA DI BIASE" Sexo="F"/>
               </Progenitores>
              </Genitor>
          </Filiacao>
        </Nascido>
          <Testemunhas>
            <Testemunha Nome="DANIEL RIBEIRO DA CUNHA" NumeroIdentidade="987897569"
            OrgaoEmissor="IFP/RJ" CPF="08445894565"/>
            <Testemunha Nome="MARIA REGINA DA SILVA" NumeroIdentidade="981233418"
            OrgaoEmissor="IFP/RJ" CPF="048415415112"/>
          </Testemunhas>
          <ImpressosSeguranca>
           <ImpressoSeguranca DataUtilizacao="09/06/2014 10:05:05" NumeroSerie="AA000000001"</pre>
            IndSegundaVia="N"/>
            <ImpressoSeguranca DataUtilizacao="10/06/2014 09:01:05" NumeroSerie="AA000000002"</pre>
            IndSegundaVia="S"/>
          </ImpressosSeguranca>
          <Emolumentos TipoCobranca="JG" Hipossuficiente="N" />
</RegistroNascimento>
```



5.5. Registro de Transcrição de Nascimento

O elemento <u>RegistroTranscricaoNascimento</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
DescricaoTranscricao	Dados exclusivos da Transcrição.	Elemento
<nascido></nascido>	Nome, Sexo, Data de Nascimento e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento:
<nusciuo></nusciuo>		Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:

```
<RegistroTranscricaoNascimento DataPratica="04/10/2013" Selo="EABC12345" Aleatorio="KRT"</pre>
       Livro="A-12345" Folha="10" Termo="15"
       MatriculaNacional="2338331000000000000112541254112"
       TipoLivro="1" OrdemJudicial="N">
       <DescricaoTranscricao TipoDescricao="1" Livro="F-4125" Folha="25" Termo="10"</pre>
           DataRegistro="01/03/2013" OrgaoConsular="Orgao HLN"
           CodigoPais="222" Cidade="Amsterdam" />
       <Nascido Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008">
            <Filiacao>
              <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="DAMIAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
              <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAFAELA DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
            </Filiacao>
       </Nascido>
       <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56"</pre>
         FETJ="9.71" FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94"
         ValorMutua="10.00" ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00">
            <ItemEmolumento Ano="2012" Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1" />
       </Emolumentos>
</RegistroTranscricaoNascimento>
```

5.6. Certidão de Nascimento

O elemento <u>CertidaoNascimento</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoAto	RCN - Certidão de Nascimento	
	RCTN - Certidão Transcrição de Nascimento	Texto (4)
	RCUI - Certidão de Unidade Interligada de Nascimento	
Massida	Nome, Sexo, Data de Nascimento e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento:
<nascido></nascido>		Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.:</u> Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Certidão de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.



```
<CertidaoNascimento DataPratica="05/10/2013" Selo="ECCC11223" Aleatorio="KTT"</pre>
       SeloAtoOriginal="EABC12345" Livro="A-12345" Folha="10" Termo="15"
       MatriculaNacional="2338331000000000000112541254112" TipoLivro="1"
       OrdemJudicial="N"
       TipoAto="RCN" >
         <Nascido Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008">
              <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="DAMIAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
              <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAFAELA DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
            </Filiacao>
         </Nascido>
         <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56"</pre>
           FETJ="9.71" FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94"
           ValorMutua="10.00" ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00">
             <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1"</pre>
               Complemento="Complemento de emolumentos" Exceção aplicada" />
             <ItemEmolumento Tabela="1" Item="9" SubItem="*" Quantidade="1"</pre>
               Complemento="Complemento de emolumentos" Exceção aplicada" />
         </Emolumentos>
</CertidaoNascimento>
```

5.7. Averbação de Nascimento

O elemento <u>AverbacaoNascimento</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoAto	RAN - Averbação de Nascimento	Texto (4)
•	RATN – Averbação de Transcrição de Nascimento	(1)
TipoAverbacao	Tipo de Averbação: N1 – Nome registrado; N2 – Reconhecimento de paternidade voluntária; N3 – Reconhecimento de paternidade por ordem judicial (número do Processo); N4 – Reconhecimento de paternidade por processo administrativo (número do Processo); N5 – Reconhecimento de paternidade por processo administrativo realizado por outro Serviço (número do Processo – n° do selo, código do serviço); N6 – Decorrência de carta de sentença ou mandado; N7 – Retificações; N8 – Outros.	Texto (2)
NumeroProcesso	Número do processo. Obs.: O preenchimento é opcional quando <u>TipoAverbacao</u> = "N2" ou "N8".	Texto (25)
NomeServicoReconh ecimento	Nome do Serviço no reconhecimento de paternidade. Obs.: Preenchimento exclusivo quando <u>TipoAverbacao</u> = "N5".	Texto (250)
<nascido></nascido>	Nome do nascido.	Elemento: Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.:</u> Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Averbação de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**, assim como o Selo e Serviço referentes ao reconhecimento de paternidade (exclusivamente quando <u>TipoAverbacao</u> = "N5"), deverão ser informados no <u>SeloAtoReferencia</u> e <u>CodServicoAtoReferencia</u>, respectivamente.



Exemplo:

5.8. Processo de Indicação ou Reconhecimento de Paternidade no Próprio Serviço

O elemento <u>ProcessoPaternidadePS</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
	R1 – Indicação Paternidade	
TipoProcesso	R2 – Reconhecimento Paternidade	Texto (2)
	R3 – Paternidade não informada	
<genitor></genitor>	Nome de genitar indicade/declarante	Elemento:
<genitor></genitor>	Nome do genitor indicado/declarante.	Pessoa
<nascido></nascido>	Nome, Sexo, Data de Nascimento e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento:
<nasciao></nasciao>	Nome, Sexo, Data de Nascimento e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:



5.9. Processo de Reconhecimento de Paternidade de Outro Serviço

O elemento <u>ProcessoPaternidadeOS</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
CodServico	Código do Serviço do registro, conforme domínio da tabela de referência n° 6 - Serviços Extrajudiciais .	Texto (5)
NomeServicoOriginal	Nome do Serviço do registro. Obs.: Atributo requerido quando o Serviço pertencer a outro estado.	Texto (250)
EstadoServicoOriginal	Estado de localização do Serviço do registro (destinatário), conforme domínio da tabela de referência nº 10 – Estado. Obs.: Atributo requerido quando o Serviço for localizado fora do estado do RJ.	Texto (2)
<genitor></genitor>	Nome do genitor declarante.	Elemento: Pessoa
<nascido></nascido>	Nome, Sexo, Data de Nascimento e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento: Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:

```
<ProcessoPaternidadeOS</pre>
    DataPratica="04/02/2013" Selo="EFFF55555" Aleatorio="CIE"
    Livro="A-12245" Folha="15" Termo="20"
     CodServico="4521" NomeServicoOriginal="Oficio Unico de Tamboril"
     EstadoServicoOriginal="CE" >
      <Genitor Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" />
      <Nascido Nome="ANA MARIA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="F" DataNascimento="01/07/2008" >
          <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="DAMIAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M" />
        </Filiacao>
      </Nascido>
      <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56"</pre>
         FETJ="9.71" FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94"
         ValorMutua="10.00" ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00" >
            <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1" />
      </Emolumentos>
</ProcessoPaternidadeOS>
```

5.10. Habilitação de Casamento

O elemento <u>HabilitacaoCasamento</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
ProcessoHabilitacao	Número do Processo de habilitação de casamento.	Texto (25)
ConversaoUniaoEsta vel	Indica se a habilitação foi oriunda de conversão de união estável: <u>S</u> – Sim <u>N</u> – Não	Texto (1)
<conjuges></conjuges>	Nome, Sexo, Data de Nascimento, CPF e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento: Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento



```
<HabilitacaoCasamento DataPratica="04/10/2013" Selo="EDDC54145" Aleatorio="KMT"</pre>
       Livro="B-12345" Folha="10" Termo="15"
       ProcessoHabilitacao="2012345001" ConversaoUniaoEstavel="S">
          <Conjuges>
           <Conjuge Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="F" DataNascimento="01/07/2008"</pre>
             CPF="123.456.100-01">
             <Filiacao>
                <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="JOAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
                <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAQUEL DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
           </Conjuge>
           <Conjuge Nome="MATHEUS DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008"</pre>
             JustificativaAusenciaCPF="3">
              <Filiacao>
                <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="MARCOS RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
                <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="GISELE DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
              </Filiacao>
           </Conjuge>
          </Conjuges>
         <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56"</pre>
            FETJ="9.71" FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94"
            ValorMutua="10.00" ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00">
             <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1" />
          </Emolumentos>
</HabilitacaoCasamento>
```

5.11. Juiz de Paz

O elemento <u>JuizPaz</u> possui (herda) os atributos do **elemento Transmissao** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
NumeroGrerj	Número da Guia de Recolhimento.	Número (13)
<atosvinculados></atosvinculados>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:

5.12. Certidão de Habilitação de Casamento

O elemento <u>Certidao Habilitacao Casamento</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
ProcessoHabilitacao	Número do Processo de habilitação de casamento.	Texto (25)
<conjuges></conjuges>	Nome, Sexo, Data de Nascimento, CPF e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento: Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.:</u> Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Certidão de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.



```
<CertidaoHabilitacaoCasamento DataPratica="04/10/2013" Selo="EBBC66145" Aleatorio="KST"</pre>
       SeloAtoOriginal="EDDC54145" Livro="B-12345"
       ProcessoHabilitacao="2012345001" >
          <Conjuges>
           <Conjuge Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="F" DataNascimento="01/07/2008"</pre>
             CPF="166.456.779-00">
             <Filiacao>
               <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="JOAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
                <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAQUEL DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
           </Conjuge>
           <Conjuge Nome="MATHEUS DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008"
             CPF="123.100.788-90">
             <Filiacao>
               <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="MARCOS RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
               <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="GISELE DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
             </Filiacao>
           </Conjuge>
         </Conjuges>
         <Emolumentos TipoCobranca="JG" Hipossuficiente="N" />
</CertidaoHabilitacaoCasamento>
```

5.13. Registro de Casamento

O elemento Registro Casamento possui (herda) os atributos do elemento Ato e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
DataCasamento	Data do casamento.	Data
DataPublicacaoProclamas	Data da Publicação do Proclamas.	Data
	Tipo do Celebrante do casamento:	
	<u>1</u> – Juiz	
TipoCelebrante	<u>2</u> – Juiz Direito	Texto (1)
	3 – Autoridade Religiosa	
	4 – Outro	
	Tipo de união afetiva:	
TipoUniao	<u>1</u> – Heterosexual	Texto (1)
	<u>2</u> – Homoafetiva	
	Tipo do casamento:	
	<u>1</u> – casamento civil;	
	2 – casamento religioso com efeitos civis;	
	3 – casamento religioso com efeitos civis – habilitação posterior	
	(art.74, Lei 6015/73);	
TipoCasamento	4 – conversão de união estável em casamento com habilitação processada no serviço;	Texto (1)
	5 – conversão de união estável em casamento por ordem judicial	
	(hipótese em que deverá ser informado o mandado ou ofício e o nº	
	do Processo Judicial);	
	<u>6</u> – conversão de união estável por mandado judicial;	
	Z – casamento – certidão habilitação outro ofício.	
	Regime do casamento:	
	1 – Comunhão Parcial	
RegimeCasamento	2 – Comunhão Universal	Número (1)
Negimecasamento	3 – Participação Final Aquestos	Nulliel (1)
	4 – Separação Bens	
	5 – Outros	



ConversaoUniaoEstavel	Indica se habilitação foi oriunda de conversão de união estável: <u>S</u> – Sim <u>N</u> – Não	Texto (1)
<conjuges></conjuges>	Nome, Nome Adotado, Sexo, Data de Nascimento, CPF, Numero de Identidade, Órgão Emissor, Código da Ocupação SDC, Nacionalidade, País de Nascimento, Código IBGE do Município de Naturalidade, Outros Documentos, Endereço e Filiação (Tipo Filiação, Nome, Sexo, Data de Nascimento, Data de Falecimento, Nacionalidade, País de Nascimento, Código IBGE do Município de Naturalidade e Endereço).	Elemento: Pessoa
<impressosseguranca></impressosseguranca>	Data da Utilização, Número de Série e Segunda Via. Obs.: Preenchimento requerido para os Serviços que ainda utilizam papel fornecido pela Casa da Moeda em 1ª via.	Elemento
<atosvinculados></atosvinculados>	Coleção de atos vinculados.	Elemento
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Obs.: A referência à **Escritura Antenupcial** deve ser informada através do elemento <u>AtosVinculados</u>, apontando como TipoVinculo o "L" – Ato de Escritura Antenupcial.

Exemplo:

```
<RegistroCasamento DataPratica="04/10/2013" Selo="ENNN12444" Aleatorio="KRT"</pre>
    Livro="B-12345" Folha="10" Termo="15"
    MatriculaNacional="2338331000000000000112541254112" TipoLivro="1"
    OrdemJudicial="N" Observações="Observação do RC"
    DataCasamento="25/07/2013" DataPublicacaoProclamas="15/04/2013" TipoCelebrante="3"
    TipoUniao="1" TipoCasamento="2" RegimeCasamento="1" ConversaoUniaoEstavel="N" >
     <Conjuges>
       <Conjuge Nome="ALINE GATUZA DA SILVA" NomeAdotado="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA"</pre>
        Sexo="F" DataNascimento="01/07/1980" CPF="165.106.209-20" NumeroIdentidade="237777798"
        OrgaoEmissor="IFP" CodigoOcupacaoSDC="252525" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
        CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001">
        <OutrosDocumentos>
          <Documento TipoDocumento="1" NumeroDocumento="123456789" DataEmissao="01/05/2003"/>
          <Documento TipoDocumento="2" NumeroDocumento="10811122244" DataEmissao="15/08/2010"/>
          <Documento TipoDocumento="3" NumeroDocumento="10021145410101" DataEmissao="01/03/1995"/>
          <Documento TipoDocumento="4" NumeroDocumento="1255521445" DataEmissao="05/09/1999"/>
        </OutrosDocumentos>
        <Endereco Logradouro="Rua das Flores" NumeroLogradouro="100" Bairro="Tijuca"
          ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 201" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
        <Filiacao>
          <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="JOAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"</pre>
           DataNascimento="01/07/1960" DataFalecimento="01/07/2008" Nacionalidade="76"
           PaisNascimento="76" CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001" >
          <Endereco Logradouro="Rua do Ouvidor" NumeroLogradouro="140" Bairro="Centro"
               ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 200" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
          </Genitor>
          <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAQUEL DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"</pre>
           DataNascimento="06/08/1961" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
           CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001">
            <Endereco Logradouro="Rua do Ouvidor" NumeroLogradouro="140" Bairro="Centro"</pre>
              ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 200" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
          </Genitor>
        </Filiacao>
       </Conjuge>
```



```
<Conjuge Nome="MATHEUS DA CUNHA" NomeAdotado="MATHEUS DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M"</pre>
         DataNascimento="01/07/2008" JustificativaAusenciaCPF="3" NumeroIdentidade="237799999"
         OrgaoEmissor="IFP" CodigoOcupacaoSDC="200525" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
         CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001">
         <OutrosDocumentos>
           <Documento TipoDocumento="1" NumeroDocumento="129999689" DataEmissao="01/03/2003"/>
           <Documento TipoDocumento="2" NumeroDocumento="10817433344" DataEmissao="15/09/2010"/>
         </OutrosDocumentos>
         <Endereco Logradouro="Rua das Flores" NumeroLogradouro="100" Bairro="Tijuca"
            ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 201" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
         <Filiacao>
           <Genitor TipoFiliacao="G" Nome="JOANA RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="F"</pre>
            DataNascimento="01/07/1940" DataFalecimento="01/07/2000" Nacionalidade="76"
            PaisNascimento="76" CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001">
            <Endereco Logradouro="Rua Da Silva" NumeroLogradouro="40" Bairro="Ramos"
              ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 402" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
           </Genitor>
           <Genitor TipoFiliacao="G" Nome="GISELE DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"</pre>
            DataNascimento="25/07/1968" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
            CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001">
            <Endereco Logradouro="Rua Da Silva" NumeroLogradouro="40" Bairro="Ramos"</pre>
              ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 402" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
           </Genitor>
         </Filiacao>
        </Conjuge>
       </Conjuges>
       <ImpressosSeguranca>
        <ImpressoSeguranca DataUtilizacao="17/04/2015 06:01:02" NumeroSerie="AA000000009"</pre>
         IndSegundaVia="N"/>
       </ImpressosSeguranca>
       <AtosVinculados>
        <AtoVinculado TipoVinculo="L" CodigoServico="7444" CodigoServicoCNS="100214"</pre>
         Selo="EABC98765" Aleatorio="PLL" TipoSelo="E" DataPratica="01/05/2013"
         NomeServico="5°Ofício de Justiça de Itamaracá" EstadoServico="RS" />
       </AtosVinculados>
       <Emolumentos TipoCobranca="JG" Hipossuficiente="S" />
</RegistroCasamento>
```

5.14. Registro de Transcrição de Casamento

O elemento <u>TranscricaoCasamento</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
DataCasamento	Data do casamento.	Data
<conjuges></conjuges>	Nome, Sexo, Data de Nascimento, CPF e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento: Pessoa
<descricaotranscricao></descricaotranscricao>	Dados exclusivos da Transcrição.	Elemento
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento



```
<TranscricaoCasamento DataPratica="04/10/2013" Selo="EUIU45145" Aleatorio="WRT"</pre>
       CodServicoAtoReferencia="740" SeloAtoReferencia="EGGH74123" Livro="B-12345"
       Folha="10" Termo="15" MatriculaNacional="23383310000000000000112541254112"
       TipoLivro="1"
       DataCasamento="01/05/2013" >
          <Conjuges>
           <Conjuge Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="F" DataNascimento="01/07/2008"</pre>
             CPF="10.457.179-00">
             <Filiacao>
               <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="JOAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
               <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAQUEL DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
            </Conjuge>
           <Conjuge Nome="MATHEUS DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008"
             JustificativaAusenciaCPF="3">
               <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="MARCOS RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
               <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="GISELE DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
              </Filiacao>
           </Conjuge>
         </Conjuges>
          <DescricaoTranscricao TipoDescricao="2" Livro="B-4125" Folha="25" Termo="10"</pre>
            DataRegistro="01/03/2013" />
          <Emolumentos TipoCobranca="NH" ValorTotalEmolumentos="48.56"</pre>
            FETJ="9.71" FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94"
            ValorMutua="3.00" ValorAcoterj="4.00" ValorDistribuidor="9.00" >
            <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1" />
          </Emolumentos>
</TranscricaoCasamento>
```

5.15. Certidão de Casamento

O elemento Certidao Casamento possui (herda) os atributos do elemento Ato e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoAto	RCC – Certidão de Casamento RCTC – Certidão de Transcrição de Casamento	Texto (4)
DataCasamento	Data do casamento.	Data
<conjuges></conjuges>	Nome, Sexo, Data de Nascimento, CPF e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento: Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.:</u> Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Certidão de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.



```
<CertidaoCasamento DataPratica="04/10/2013" Selo="EXXC42345" Aleatorio="KAT"</pre>
       SeloAtoOriginal="ENNN12444" Livro="B-12345" Folha="10" Termo="15"
       MatriculaNacional="233833100000000000112541254112" TipoLivro="1"
       TipoAto="RCC" DataCasamento="25/07/2013" >
     <Conjuges>
      <Conjuge NomeAdotado="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="F" DataNascimento="01/07/2008"</pre>
        CPF="167.900.779-40">
             <Filiacao>
               <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="JOAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
               <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAQUEL DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
       </Conjuge>
       <Conjuge NomeAdotado="MATHEUS DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008"
         CPF="199.444.888-01">
             <Filiacao>
               <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="MARCOS RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
               <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="GISELE DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
       </Conjuge>
      </Conjuges>
         <Emolumentos TipoCobranca="JG" Hipossuficiente="S" />
</CertidaoCasamento>
```

5.16. Averbação de Casamento

O elemento Averbacao Casamento possui (herda) os atributos do elemento Ato e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoAto	RAC – Averbação de Casamento RATC – Averbação de Transcrição de Casamento	Texto (4)
TipoAverbacao	Tipo da Averbação: C1 – Decorrência de carta de sentença ou mandado; C2 – Separação Judicial; C3 – Divórcio Judicial; C4 – Divórcio por Escritura Pública; C5 – Separação por Escritura Pública; C6 – Retificações;7 C7 – Outros.	Texto (2)
<conjuges></conjuges>	Nome, Sexo, Data de Nascimento, CPF e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento: Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.:</u> Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Averbação de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.



```
<a href="AverbacaoCasamento"><a href="AverbacaoCasamento">AverbacaoCasamento</a> DataPratica="04/10/2013" Selo="EAKK36345" Aleatorio="ZRT"
        SeloAtoOriginal="ENNN12444" Livro="B-12345" Folha="10" Termo="15"
        TipoAto="RAC" TipoAverbacao="C2">
       <Conjuges>
        <Conjuge NomeAdotado="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="F" DataNascimento="01/07/2008"</pre>
          CPF="199.414.855-06">
              <Filiacao>
                <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="JOAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
                <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAQUEL DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
              </Filiacao>
         </Conjuge>
         <Conjuge NomeAdotado="MATHEUS DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008"
           JustificativaAusenciaCPF="3">
              <Filiacao>
                <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="MARCOS RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
                <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="GISELE DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
         </Conjuge>
        </Conjuges>
          <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56"</pre>
             FETJ="9.71" FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94"
             ValorMutua="10.00" ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00">
               <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1"</pre>
                 Complemento="Complemento de emolumentos" Exceção aplicada"/>
          </Emolumentos>
</AverbacaoCasamento>
```

5.17. Registro de Óbito

O elemento *RegistroObito* possui (herda) os atributos do elemento **Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

eu o falecimento: úde	Texto (4) Data Texto (5) Número (1)
eu o falecimento: úde	Data Texto (5)
úde	Texto (5)
úde	
úde	Número (1)
	Número (1)
	Número (1)
	Numero (1)
l do óbito.	
apenas quando o TipoLocalObito= "5"	Texto (250)
ecimento.	T ()
sidência, via pública, etc.	Texto (500)
oultamento.	Texto (255)
:	
	Texto (1)
Ę	esidência, via pública, etc. pultamento. o:



CausaMorte	Causa da morte conhecida.	Texto (255)
	Tipo da morte:	
TipoMorte	<u>1</u> – Natural	Número (1)
	<u>2</u> − Violento	
	Cor da pele:	
	<u>1</u> – Branca	
	<u>2</u> – Preta	
CorPele	3 – Amarela	Número (1)
	4 – Parda	
	5 – Indígena	
	Indica se o Falecido era eleitor:	
Eleitor	<u>S</u> – Sim	Texto (1)
	<u>N</u> – Não	(1)
	1 – Declaração Óbito	
TipoDocumento	2 - Ordem Judicial – Mandado ou Ofício - N° do Processo	Texto (1)
ipobocumento	3 - Testemunhas	Texto (1)
	Número do documento que institui o registro.	
	Obs.:	
	1 – Ressaltando, quando o TipoDocumento = 1 , neste campo deverá ser	
	informado o DO (Declaração de Óbito);	
NumeroDocumento	2 – Atributo opcional quando o <u>TipoDocumento</u> = "3";	Texto (25)
vamerobocamento	3 – Quando o número aqui informado se tratar de uma declaração de	1 CALO (23)
	óbito (<u>TipoDocumento</u> = "1"), este só poderá ser alterado mediante	
	nova consulta de óbito, com novo número de protocolo informado no	
	campo a seguir.	
	Número de protocolo gerado a partir da consulta ao banco de dados	
	de óbito, pelo nome, CPF e/ou número da declaração de óbito, para	
ProtocoloConsultaObito	comprovação de sua unicidade.	Texto (25)
	Obs.:	(-),
	1 – Preenchimento obrigatório quando o TipoDocumento = "1" .	
NomeAtestantePrimario	Nome do atestante primário.	Texto (250)
		Elemento:
<enderecoobito></enderecoobito>	Endereço onde ocorreu o óbito.	Endereco
«BeneficiosPrevidenciarios>	Coleção de números de benefícios previdenciários.	Elemento
,	Nome, Sexo, Data de Nascimento, Estado Civil, Identidade, Órgao	
	Emissor da identidade, CPF do Falecido, Código da Ocupação SDC,	
- 1 - 1 - 1	Nacionalidade, País de Nascimento, Código IBGE do Município de	Elemento:
:Falecido>	Naturalidade, Outros Documentos, Endereço e Filiação (Tipo Filiação,	Pessoa
	Nome, Sexo, Código da Ocupação SDC, Nacionalidade, País de	
	Nascimento, Código IBGE do Município de Naturalidade).	
De el en enter	Nome, Número da Identidade, Órgão Emissor, CPF, Tipo do	Elemento:
<declarante></declarante>	Documento, Número do Documento e Data da Emissão.	Pessoa
<descricaotranscricao></descricaotranscricao>	Dados exclusivos da Transcrição.	-1 .
	Obs.: Preencher somente quando o <u>TipoAto</u> for <u>RRTO</u> .	Elemento
	Por Testemunhas.	Elemento:
:Testemunhas>	Obs.: Atributo requerido quando o <u>TipoDocumento</u> = "3".	Pessoa
	Data da Utilização, Número de Série e Segunda Via.	
<impressosseguranca></impressosseguranca>	Obs.: Preenchimento requerido para os Serviços que ainda utilizam	Elemento
ampi cososocgui unicu>	papel fornecido pela Casa da Moeda em traslados.	
Emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento
	T cotação dos Emolamentos do deo.	Licinciito



```
<RegistroObito DataPratica="04/10/2013" Selo="E00012345" Aleatorio="KRT"
    Livro="C-12345" Folha="10" Termo="15"
    MatriculaNacional="233833100000000000112541254112" TipoLivro="1"
    OrdemJudicial="S" NumeroProcessoJudicial="5120412-21.2013.8.13.0024"
    DataSentencaDecisao="03/03/2013" Observações="Observação do RO"
    TipoAto="RRO" DataObito="05/12/2012" HoraObito="05:12" TipoLocalObito="5"
    DescricaoTipoLocalObito="Aeroporto" LugarObito="Galeão"
    LugarSepultamento="Cemitério de Inhaúma" Caracteristica="4"
    CausaMorte="Atropelamento" TipoMorte="1" CorPele="1"
    Eleitor="S" TipoDocumento="1" NumeroDocumento="121442141"
    ProtocoloConsultaObito="DOPW-0000325"
    NomeAtestantePrimario="Mauricio Silva" >
    <Falecido Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" EstadoCivil="1"</pre>
    DataNascimento="01/07/2008" NumeroIdentidade="98789756" OrgaoEmissor="IFP/RJ"
     CPF="084458945654" CodigoOcupacaoSDC="200025" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
    CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001" >
    <OutrosDocumentos>
      <Documento TipoDocumento="1" NumeroDocumento="120000789" DataEmissao="01/08/2003"/>
      <Documento TipoDocumento="2" NumeroDocumento="14498798044" DataEmissao="15/09/2010"/>
     <Endereco Logradouro="Rua Paola Garcia" NumeroLogradouro="95" Bairro="Riacho"</pre>
      ComplementoLogradouro="casa 1" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
     <Filiacao>
      <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="DAMIAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M" CodigoOcupacaoSDC="211100"</pre>
       Nacionalidade="76" PaisNascimento="76" CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001"/>
      <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAFAELA DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"</pre>
       CodigoOcupacaoSDC="211990" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
       CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001"/>
     </Filiacao>
   </Falecido>
   < EnderecoObito Logradouro="Av. Nunes Torres" NumeroLogradouro="10" Bairro="Taqua"
      ComplementoLogradouro="Em frente à Praça" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
  <BeneficiosPrevidenciarios>
    <BeneficioPrevidenciario NumeroBeneficio="123456123" />
    <BeneficioPrevidenciario NumeroBeneficio="987665432" />
  </BeneficiosPrevidenciarios>
  <Declarante TipoDeclarante="1" Nome="Abraão de Souza" NumeroIdentidade="98777458"</pre>
    OrgaoEmissor="IFP/RJ" CPF="84444120014" />
  <ImpressosSeguranca>
   <ImpressoSeguranca DataUtilizacao="09/06/2014 10:05:05" NumeroSerie="AA000000003"</pre>
     IndSegundaVia="N"/>
   <ImpressoSeguranca DataUtilizacao="11/07/2014 06:01:02" NumeroSerie="AA000000004"</pre>
     IndSegundaVia="N"/>
  </ImpressosSeguranca>
   <Emolumentos TipoCobranca="JG" Hipossuficiente="S" />
</RegistroObito>
```



5.18. Certidão de Óbito

O elemento Certidao Obito possui (herda) os atributos do elemento Ato e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
	RCO – Certidão de Óbito	
TipoAto	RCTO – Certidão de Transcrição de Óbito	Texto (4)
	RCUIO - Certidão de Unidade Interligada de Óbito	
DataObito	Data do óbito.	Data
<falecido></falecido>	Nome, Sexo, Data de Nascimento e Filiação (Tipo Filiação, Nome e Sexo).	Elemento:
		Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.</u>: Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Certidão de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.

Exemplo:

5.19. Averbação de Óbito

O elemento Averbacao Obito possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoAto	RAO – Averbação de Óbito	Tauta (4)
	RATO – Averbação de Transcrição de Óbito	Texto (4)
TipoAverbacao	Tipo de Averbação:	
	O1 - Nome do Falecido	Texto (2)
	O2 - Decorrência de Carta de Sentença ou Mandado	
	O3 – Outros	
<falecido></falecido>	Nome do Falecido.	Elemento:
	Notife do Falecido.	Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.</u>: Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Averbação de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.



5.20. Registro de Edital de Proclamas

O Ato de Registro e Afixação de Edital de Proclamas oriundo de outro Serviço, é representado pelo elemento Registro Edital Proclamas. Possui (herda) os atributos do **elemento Transmissao** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
CodServico	Código do Serviço emissor do Proclamas, conforme domínio da tabela de referência n° 6 – Serviços Extrajudiciais .	Texto (5)
NomeServicoEmissor	Nome do Serviço emissor do Proclamas. Obs.: Atributo requerido quando o Serviço emissor pertencer a outro estado.	Texto (250)
EstadoServicoEmissor	Estado de localização do Serviço emissor do Proclamas, conforme domínio da tabela de referência n° 10 – Estado . Obs.: Atributo requerido quando o Serviço emissor pertencer a outro estado.	Texto (2)
<listanomes></listanomes>	Listagem dos nomes descritos no Registro.	Elemento: Participantes
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:

5.21. Certidão de Edital de Proclamas

O elemento <u>Certidao Edital Proclamas</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
<listanomes></listanomes>	Listagem dos nomes descritos na certidão.	Elemento: Participantes
<atosvinculados></atosvinculados>	Coleção de atos vinculados.	Elemento
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento



<u>Obs.:</u> Quando pertinente, o Selo (ou CCT) e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Certidão de Acervo**, devem ser informados no elemento **AtosVinculados**.

Exemplo:

```
<CertidaoEditalProclamas DataPratica="04/10/2013" Selo="ESSC96345" Aleatorio="ORT" >
          <ListaNomes>
           <Participante Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" />
            <Participante Nome="DAMIAO RIBEIRO DA CUNHA" />
          </ListaNomes>
         <AtosVinculados>
          <AtoVinculado TipoVinculo="R" Selo="EABC12345" Aleatorio="PLO" TipoSelo="E"</pre>
          DataPratica="01/05/2013" NomeServico="5° RCPN de Blumenau" EstadoServico="SC"
          NumeroProtocolo="2012.321101" />
         </AtosVinculados>
         <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56"</pre>
             FETJ="9.71" FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94"
             ValorMutua="10.00" ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00">
               <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1" />
          </Emolumentos>
</CertidaoEditalProclamas>
```

5.22. Processo Administrativo

O elemento <u>ProcessoAdministrativo</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
	Dados do tipo de registro:	
	<u>P1</u> – Averbação	
	<u>P2</u> – Retificação	
TinoPagistro	P3 – Transcrição	Texto (2)
TipoRegistro	P4 – Cancelamento	1ext0 (2)
	<u>P</u> 5 – Restauração	
	<u>P6</u> – Conversão União Estável	
	<u>P7</u> – Outros	
<listanomes></listanomes>	Listagem de Nome, Identidade, Órgao Emissor da identidade, CPF	Elemento:
	descritos no processo.	Participantes
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Obs.: O Selo referente ao ato de Registro deve ser informado no atributo SeloAtoOriginal constante no elemento Ato.

Exemplo:



5.23. Certidão de Central de Registro e Certidões

O elemento *CertidaoCRC* possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoRegistro	Dados do tipo de registro:	
	<u>CN</u> – Nascimento	
	<u>CO</u> – Óbito	
	<u>CC</u> – Casamento	
	<u>CNT</u> – Transcrição de Nascimento	
	<u>COT</u> – Transcrição de Óbito	Texto (6)
	<u>CCT</u> – Transcrição de Casamento	
	<u>CLE</u> – Livro E	
	<u>CIT</u> – Interdição e Tutela	
	<u>CGRCPN</u> – Certidão Genérica RCPN	
	<u>CGIT</u> – Certidão Genérica Interdição e Tutela	
<listanomes></listanomes>	Listagem dos nomes e sexos descritos na certidão.	Elemento:
		Participantes
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.:</u> Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Certidão de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.

Exemplo:

5.24. Certidão de Central de Registro e Certidões de Outro Estado

O elemento Certidao CRC Nacional possui (herda) os atributos do elemento Ato e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoRegistro	Dados do tipo de registro: <u>CN</u> – Nascimento <u>CO</u> – Óbito <u>CC</u> – Casamento <u>CNT</u> – Transcrição de Nascimento <u>COT</u> – Transcrição de Óbito <u>CCT</u> – Transcrição de Casamento <u>CLE</u> – Livro E <u>CIT</u> – Interdição e Tutela <u>CGRCPN</u> – Certidão Genérica RCPN <u>CGIT</u> – Certidão Genérica Interdição e Tutela	Texto (6)
<listanomes></listanomes>	Listagem dos nomes e sexos descritos na certidão.	Elemento: Participantes
<atosvinculados></atosvinculados>	Coleção de atos vinculados.	Elemento
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento



5.25. Registro de Livro E

O elemento RegistroLivroE possui (herda) os atributos do elemento Ato e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
Processo	Número do Processo Judicial.	Texto (25)
	Obs.: Atributo requerido para os Tipos de Registro: E1, E2, E6 e E8.	
Juizo	Nome da Vara de origem do mandado.	Texto (250)
	Obs.: Atributo requerido para os Tipos de Registro: E1, E2, E6 e E8.	
Comarca	Código da Comarca conforme domínio da tabela de referência nº 5 -	Número (4)
	Comarcas.	
	Obs.: Atributo requerido para os Tipos de Registro: E1, E2, E6 e E8.	
TipoRegistro	Dados do tipo de registro:	
	<u>E1</u> – Sentença Separação Judicial;	Texto (2)
	E2 – Sentença Divórcio;	
	E3 – Restabelecimento Sociedade Conjugal;	
	<u>E4</u> – Escritura de Separação;	
	<u>E</u> 5 – Escritura de Divórcio;	
	<u>E6</u> – Opção Nacionalidade;	
	E7 – Qualquer outro ato ou sentença passível de registro.	
	E8 – Termo Tutela e Curatela	
<participantes></participantes>	Nome e Sexo de Participantes.	Elemento:
		Participantes
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:

```
<RegistroLivroE DataPratica="04/10/2013" Selo="EWWW10101" Aleatorio="KKU"</pre>
       Livro="A-12345" Folha="10" Termo="15"
       MatriculaNacional="2338331000000000000112541254112" TipoLivro="1"
       Processo="5120952-21.2009.8.13.0024" Juizo="2 Vara de Familia" Comarca="406"
       TipoRegistro="E1" >
         <Participantes>
           <Participante Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="F" />
           <Participante Nome="DAMIAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M"/>
           <Participante Nome="RAFAELA DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
         </Participantes>
         <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56"</pre>
            FETJ="9.71" FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94"
            ValorMutua="10.00" ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00">
              <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1" />
         </Emolumentos>
</RegistroLivroE>
```



5.26. Certidão de Livro E

O elemento <u>CertidaoLivroE</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
<participantes></participantes>	Nome e Sexo de Participantes.	Elemento: Participantes
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.</u>: Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Certidão de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.

Exemplo:

5.27. Averbação de Livro E

O elemento AverbacaoLivroE possui (herda) os atributos do elemento Ato e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoAverbacao	Dados do tipo de averbação: E1 – Sentença Separação Judicial; E2 – Sentença Divórcio; E3 – Restabelecimento Sociedade Conjugal; E4 – Escritura de Separação; E5 – Escritura de Divórcio; E6 – Opção Nacionalidade; E7 – Qualquer outro ato ou sentença passível de registro. E8 – Termo Tutela e Curatela	Texto (2)
<participantes></participantes>	Nome e Sexo de Participantes.	Elemento: Participantes
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.</u>: Quando pertinente, o Selo e/ou Serviço referente ao ato de Registro, ou em caso de **Certidão de Acervo**, devem ser informados respectivamente nos atributos <u>SeloAtoOriginal</u> e <u>CodServicoAtoOriginal</u> constantes no elemento **Ato**.



Exemplo:

5.28. Certidão Genérica

O elemento <u>CertidaoGenerica</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
	Tipo da certidão:	
	G1 – Nascimento;	
TipoCertidao	G2 – Casamento;	Texto (2)
	<u>G3</u> – Óbito;	
	G4 – Livro E.	
	Indica se a Certidão Genérica é negativa ou não:	
Negativa	<u>S</u> – Sim	Texto (1)
	<u>N</u> – Não	
<consultado></consultado>	Nome, Identidade, Órgao Emissor da identidade, CPF do consultado.	Elemento:
(Consultado)	Nome, identidade, Orgao Emissor da identidade, CFF do Consultado.	Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:



5.29. Visto

O elemento Visto possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
Revalidada	Indicador se o ato foi revalidado (visto):	
	<u>S</u> – Sim	Texto (1)
	<u>N</u> – Não	
<consultado></consultado>	Nome do consultado.	Elemento:
Consultado>		Pessoa
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Obs.: O Selo referente ao ato de Certidão deve ser informado no atributo Selo AtoOriginal constante no elemento Ato.

Exemplo:

5.30. Folha Adicional

O elemento *FolhaAdicionalComplemento* representa o complemento do ato de Certidão referente aos Emolumentos e Fundos. Possui (herda) os atributos do **elemento Transmissao** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
SeloAtoOriginal	Código do Selo de Fiscalização originário para ligação de ato/negócio relacionado.	Texto (9)
AleatorioAtoOriginal	Código aleatório do ato originário para ligação de ato/negócio relacionado.	Texto (3)
QtdFolhasExcedentes	Quantidade de folhas excedentes.	Número (6)
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:



5.31. Informação Verbal

O elemento <u>InformacaoVerbal</u> representa a especialização do Ato de **Informação Verbal**. Possui (herda) os atributos do **elemento Transmissao** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
NumeroAto	Número do Recibo.	Texto (25)
Nome	Nome na qual foi solicitada a informação verbal.	Texto (200)
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:

5.32. Complemento de Emolumentos

O elemento <u>ComplementoEmolumentos</u> representa o Ato de Complemento de Emolumentos. Possui (herda) os atributos do **elemento Transmissao** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
<atosvinculados></atosvinculados>	Coleção de atos vinculados.	Elemento
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:

5.33. Alteração de Emolumentos

O elemento <u>Alteracao Emolumentos</u> representa a **alteração** dos emolumentos do ato. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
Selo	Selo ou CCT do ato que deseja alterar os emolumentos.	Texto (9)
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:



Obs.: Esta estrutura poderá ser enviada em um arquivo de Inclusão (TipoOperacao= "I") ou de Alteração (TipoOperacao= "A"). A única premissa a ser observada é a existência do ato na base do TJ, ou seja, ele deve já ter sido enviado em outro arquivo para que a alteração seja processada.

5.34. Alteração de URL de Ato Eletrônico

O elemento <u>AlteracaoURL</u> representa a **alteração** da(s) URL(s) pertinente(s) ao ato eletrônico. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
Selo	Selo ou CCT do ato que deseja alterar a(s) URL(s).	Texto (9)
	URL (endereço compartilhado) do ato (arquivo – PDF/A) armazenado em serviço de nuvem.	
	Obs.:	
UrlPDFAto	1 – Não é permitida a inserção de vídeo neste repositório;	Texto (2083)
	2 – O arquivo armazenado não pode ser compactado;	
	3 – O arquivo armazenado deve ter hash único;	
	4 – O acesso ao arquivo deve ser direto.	
	URL (endereço compartilhado) da pasta contendo um ou mais documentos e/ou certidões necessárias para a prática do ato extrajudicial, armazenados em serviço de nuvem para acesso exclusivo da CGJ .	
UrlDossie	Obs.:	Texto (2083)
	1 – Os formatos dos arquivos que podem compor o Dossiê Eletrônico são PDF/A e vídeos no formato MP4;	
	2 – Os arquivos armazenados não podem ser compactados.	

Exemplo:

CAlteracaoURL Selo="EAFF32011" UrlPDFAto="www.dropbox.com/dsjlkdfjlsdPDFATO"

UrlDossie="www.dropbox.com/dsjlkdfjlsdfjlkub4eeeeu4ubu43bu770ij0979DSSIEATO" />

Obs1.: Esta estrutura é **exclusiva** para utilização em atos eletrônicos.

Obs2.: O HASH dos arquivos **não** poderá ser alterado.

Obs3.: Esta estrutura deverá ser enviada em um arquivo de Alteração (TipoOperacao= "A"). A premissa mais importante a ser observada é a existência do ato na base do TJ, ou seja, ele deve já ter sido enviado em outro arquivo para que a alteração seja processada.



5.35. Materialização de Atos Decisórios em Feitos Eletrônicos

O elemento <u>Materializacao Atos Decisorios FE</u> possui (herda) os atributos do **elemento Ato** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo Atributo	Descrição	Tipo Tipo
	Origem do documento eletrônico a ser materializado:	
OrigemDoc	<u>W</u> – Website	Texto (1)
	<u>A</u> – Arquivo	
QtdTotalFolhas	Quantidade total de folhas que compõe o documento.	Número (6)
NumeroFolha	Número correspondente à folha que compõe o documento.	Número (6)
DataImpressao	Data e hora da impressão do documento.	Data-Hora
Datainipressao	Obs.: A data de impressão deve ser igual à data de prática do ato.	Data-Hora
URL	URL (endereço) do website que originou o documento.	Texto (2083)
OKL	Obs.: Atributo requerido caso a <u>OrigemDoc</u> = <u>W</u> – Website.	Texto (2003)
NomeArquivo NomeArquivo	Nome do arquivo que originou o documento.	Texto (100)
NomeArquivo	Obs.: Atributo requerido caso a <u>OrigemDoc</u> = <u>A</u> – Arquivo.	1exto (100)
	Formato do arquivo que originou o documento.	
Formato Arquivo	Ex.: JPEG, DOCX, PDF, XLS, etc.	Texto (4)
	Obs.: Atributo requerido caso a <u>OrigemDoc</u> = <u>A</u> – Arquivo.	
TamanhoArquivo	Tamanho em kilobytes do arquivo que originou o documento.	Número (10)
	Obs.: Atributo requerido caso a <u>OrigemDoc</u> = <u>A</u> – Arquivo.	Numero (10)
< Emolumentos >	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

<u>Obs.:</u> O campo **OrdemJudicial** constante no elemento abstrato **Ato** deve ser informado na declaração dessa estrutura, bem como os campos **NumeroProcessoJudicial** e **DataSentencaDecisao** (quando OrdemJudicial ="S").

Exemplo:

```
MaterializacaoAtosDecisoriosFE DataPratica="15/12/2022" Selo="ELLJ22334" Aleatorio="YHB"
 OrdemJudicial="S" NumeroProcessoJudicial="2013021141254" DataSentencaDecisao="10/12/2022"
    OrigemDoc="W" QtdTotalFolhas="100" NumeroFolha="11" DataImpressao="15/12/2022 11:04:04"
    URL="http://www.TJRJ.jus.br/decisao-fiscal" >
      <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56" FETJ="9.71"</pre>
          FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94" ValorMutua="10.00"
         ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00">
     <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1" Complemento="Complemento</pre>
            de emolumentos" Excecao="Exceção aplicada" />
       </Emolumentos>
</MaterializacaoAtosDecisoriosFE>
MaterializacaoAtosDecisoriosFE DataPratica="15/12/2022" Selo="ELLJ22335" Aleatorio="YHD"
    OrigemDoc="A" QtdTotalFolhas="200" NumeroFolha="21" DataImpressao="15/12/2022 11:04:04"
    NomeArquivo="Detalhamento.DOCX" FormatoArquivo="DOCX" TamanhoArquivo="950" >
       <Emolumentos TipoCobranca="CC" ValorTotalEmolumentos="48.56" FETJ="9.71"</pre>
         FUNDPERJ="2.42" FUNPERJ="2.42" FUNARPEN="1.94" ValorMutua="10.00"
          ValorAcoterj="15.00" ValorDistribuidor="8.00"
        <ItemEmolumento Tabela="20" Item="1" SubItem="I" Quantidade="1" Complemento="Complemento</pre>
            de emolumentos" Excecao="Exceção aplicada" />
 </Emolumentos>
</MaterializacaoAtosDecisoriosFE>
```



5.36. Apostilamento

O elemento Apostilamento possui (herda) os atributos do elemento Ato e o acréscimo dos seguintes atributos:

<u>Atributo</u>	Descrição	<mark>Tipo</mark>
Documento	Descrição do documento a ser apostilado.	Texto (50)
Apostilador	Nome do funcionário do cartório que está efetuando o Apostilamento.	Texto (50)
DocumentoApostilador	Documento de identificação do funcionário do cartório que está efetuando o Apostilamento.	Texto (25)
<participantes></participantes>	Nome(s) do(s) titular(es) do(s) documento(s) apostilado(s).	Elemento: Participantes
<emolumentos></emolumentos>	Cotação dos Emolumentos do ato.	Elemento

Exemplo:

5.37. Encerramento de Livro

O elemento <u>EncerramentoLivro</u> possui (herda) os atributos do **elemento Transmissao** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
<u>Livro</u>	Código e Número do Livro que está sendo encerrado.	Texto (25)
QtdTotalFolhas	Quantidade total de folhas que compõe o livro.	Número (6)
IdentificacaoLivro	Identificação do livro a que se refere.	Texto (100)
DataEncerramento	Data do efetivo encerramento do livro.	<mark>Data</mark>

Exemplo:

<EncerramentoLivro DataPratica="05/01/2023" CCT="GABB04120" Livro="A-12345" QtdTotalFolhas="300" IdentificacaoLivro="Identificação do livro" DataEncerramento="31/12/2022" />

5.38. Descrição de Transcrição

O elemento <u>DescricaoTranscricao</u> possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
	Tipo da Descrição referente à Transcrição:	
TipoDossrieso	<u>1</u> – Dados Consulares;	Toyto (4)
TipoDescricao	<u>2</u> – Registro de Títulos e Documentos;	Texto (1)
	3 – Processo.	
Livro	Código e Número do Livro utilizado no registro do ato.	Tayta (10)
LIVIO	Obs.: Preenchimento exclusivo quando o <u>TipoDescricao</u> = "1" ou "2".	Texto (10)
Folha	Número da Folha utilizado no registro.	Toyto (10)
FOIIId	Obs.: Preenchimento exclusivo quando o <u>TipoDescricao</u> = "1" ou "2".	Texto (10)



Termo	Termo utilizado no registro do ato.	Texto (25)
	Obs.: Preenchimento exclusivo quando o <u>TipoDescricao</u> = "1" ou "2".	
DataRegistro	Data em que o ato de Registro foi praticado.	Data
Datanegistro	Obs.: Preenchimento quando o <u>TipoDescricao</u> = "1" ou "2".	Data
Organicansular	Nome do Órgão Consular.	Toyto (250)
OrgaoConsular	Obs.: Preenchimento exclusivo quando o <u>TipoDescricao</u> = "1".	Texto (250)
	Código do País de localização do consulado, conforme domínio da tabela	
CodigoPais	de referência n° 7 – Países/Nacionalidade.	Texto (3)
	Obs.: Preenchimento exclusivo quando o <u>TipoDescricao</u> = "1".	
Cidade	Cidade de localização do consulado.	Texto (250)
Cidade	Obs.: Preenchimento exclusivo quando o <u>TipoDescricao</u> = "1".	
Dracassa	Número do Processo.	Texto (25)
Processo	Obs.: Preenchimento exclusivo quando o <u>TipoDescricao</u> = "3".	

Exemplo TipoDescricao = "1":

Exemplo TipoDescricao= "2":

Exemplo TipoDescricao= "3":

```
<DescricaoTranscricao TipoDescricao="3" Processo="2013021141254" />
```

5.39. Impressos de Segurança

O elemento <u>ImpressosSeguranca</u> é uma coleção de impressos de segurança. É usado nos Serviços que ainda utilizam papel fornecido pela Casa da Moeda em traslados (nascimento e óbito) e 1º via (casamento). Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
DataUtilizacao	Data da utilização do impresso de segurança.	Data-Hora
NumeroSerie	Número de série do impresso de segurança.	Texto (25)
	Indica se o impresso de segurança é segunda via:	
IndSegundaVia	<u>S</u> – Sim	Texto (1)
	<u>N</u> – Não	

Exemplo:

5.40. Benefícios Previdenciários

O elemento <u>BeneficiosPrevidenciarios</u> é uma coleção de benefícios previdenciários do falecido. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
NumeroBeneficio	Número do benefício previdenciário do falecido.	Texto (25)

Exemplo:

```
<BeneficiosPrevidenciarios>

<BeneficioPrevidenciario NumeroBeneficio="123456123" />

<BeneficioPrevidenciario NumeroBeneficio="987665432" />

<BeneficioPrevidenciario NumeroBeneficio="987611214" />

</BeneficiosPrevidenciarios>
```



5.41. Outros Documentos

O elemento <u>OutrosDocumentos</u> é uma coleção de documentos de uma pessoa. Utilizado **apenas** em Casamento e Óbito. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoDocumento	Tipo de Documento: 1 – NIT; 2 – RIC; 3 – RNE; 4 – Título de Eleitor; 5 – Passaporte; 6 – CNH; 7 – CTPS; 8 – Carteira de Marítimo; 9 – Documento Estrangeiro; 10 – Certidão de Nascimento; 11 – Certificado de Reservista; 12 – Não Identificado; 13 – Certidão de Casamento.	Número (2)
NumeroDocumento	Número de documento diferente de RG e CPF.	Texto (100)
DataEmissao	Data da emissão do documento.	Data

Exemplo:

5.42. Endereço

O elemento Endereco é uma estrutura que contém os dados de um endereço, e possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
Logradouro	Nome do logradouro.	Texto (250)
NumeroLogradouro	Número do logradouro.	Texto (25)
Bairro	Nome do bairro.	Texto (250)
ComplementoLograd ouro	Complemento do logradouro.	Texto (100)
CodigoIBGEMunicipio	Código IBGE referente ao Município, conforme domínio da tabela de referência Município (IBGE) disponível no link ftp://geoftp.ibge.gov.br/organizacao_territorial/divisao_territorial/2014/ .	Número (7)

Exemplo:

```
<Endereco Logradouro="Rua Conde de Bonfim" NumeroLogradouro="1512" Bairro="Tijuca"
ComplementoLogradouro="3° andar, apt. 301" CodigoIBGEMunicipio="120001" />
```



5.43. Pessoa

O elemento <u>Pessoa</u> é uma estrutura abstrata que contém os dados de uma Pessoa, e possui os seguintes atributos e elemento:

Atributo	Descrição	Tipo
Nome	Nome da Pessoa	Texto (250)
NomeAdotado	Nome Adotado pelas partes.	Texto (250)
	Obs.: Atributo utilizado exclusivamente nos atos de casamento.	· e.i.e (=5e)
	Sexo da Pessoa:	
Sexo	E - Feminino	Texto (1)
	<u>M</u> - Masculino X - Não Binarie	
	∆- Não Binarie	
	Estado Civil da pessoa:	
	1 – Solteiro	
	2 – Casado	
	3 – Viúvo	
EstadoCivil	4 – Separado Judicialmente	Número (1)
	5 – Divorciado	
	<u>6</u> – Separado Consensualmente	
	z – Desquitado	
	<u>8</u> – Ignorado	
DataNascimento	Data do Nascimento.	Data
DataFalecimento	Data do falecimento.	Data
CPF	Documento de CPF (Cadastro de Pessoas Físicas - Receita Federal do Brasil).	Texto (14)
	Justificativa para o não preenchimento do CPF:	
JustificativaAusencia	1 – Não possui;	
CPF	2 – Não declarado;	Número (1)
	2 – Estrangeiro.	
	Obs.: Atributo requerido apenas quando o CPF não for informado.	
Numeroldentidade	Número do Documento de Identidade (RG).	Texto (25)
0 . 5 .	Obs.: Atributo requerido apenas quando o CPF não for informado.	
OrgaoEmissor	Órgão Emissor do Documento de Identidade (RG).	Texto (70)
Cadiga Oauma aa a CDC	Código da ocupação, conforme domínio da tabela de referência	Niúma a ra (C)
CodigoOcupacaoSDC	Classificação Brasileira de Ocupações (MTECBO) disponível no link http://www.mtecbo.gov.br/cbosite/pages/downloads.jsf.	Número (6)
Idade	Idade da pessoa.	Número (3)
luaue	Nacionalidade da pessoa, conforme domínio da tabela de referência	Numero (3)
N = -! ! - -		N.ć
Nacionalidade	País / Nacionalidade (ONU) disponível no link	Número (3)
	http://unstats.un.org/unsd/methods/m49/m49alpha.htm.	
DaiaNassimanta	País de nascimento da pessoa, conforme domínio da tabela de	Niúma a ra (a)
PaisNascimento	referência País / Nacionalidade (ONU) disponível no link	Número (3)
	http://unstats.un.org/unsd/methods/m49/m49alpha.htm. Código IBGE referente ao Município de naturalidade da pessoa,	
	conforme domínio da tabela de referência Município (IBGE)	
CodigoIBGEMunicipio	disponível no link	Número (7)
Naturalidade	ftp://geoftp.ibge.gov.br/organizacao territorial/divisao territorial/201	rtuniero (7)
	4.	
<outrosdocumentos></outrosdocumentos>	Lista de documentos diferentes de RG e CPF.	Elemento
«Endaraca»	Fridayasa da Dassa	Elemento:
<endereco></endereco>	Endereço da Pessoa.	Endereco
«Filiacao»	Filipeão	Elemento:
<filiacao></filiacao>	Filiação.	Filiacao



Exemplo:

```
<Pessoa Nome="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Nome="ALINE GATUZA VALADARES" Sexo="M"</pre>
 EstadoCivil="1" DataNascimento="01/07/1988" DataFalecimento="01/01/2008" CPF="123.456.789-00"
 NumeroIdentidade="521123456" OrgaoEmissor="IFP"
 CodigoOcupacaoSDC="100215" Idade="20" Nacionalidade="200" PaisNascimento="200"
 CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="1021240" >
 <OutrosDocumentos>
   <Documento TipoDocumento="1" NumeroDocumento="123456789" DataEmissao="01/05/2003"/>
   <Documento TipoDocumento="2" NumeroDocumento="104.222.947-44" DataEmissao="15/08/2010"/>
    <Documento TipoDocumento="3" NumeroDocumento="10021145410101" DataEmissao="01/03/1995"/>
    <Documento TipoDocumento="4" NumeroDocumento="1255521445" DataEmissao="05/09/1999"/>
  </OutrosDocumentos>
  < Endereco Logradouro = "Rua Conde de Bonfim" NumeroLogradouro = "1512" Bairro = "Tijuca"
    ComplementoLogradouro="3° andar, apt. 301" CodigoIBGEMunicipio="120001" />
   <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="DAMIAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/1960"</pre>
      DataFalecimento="01/07/2008" NumeroIdentidade="236544448" OrgaoEmissor="IFP"
     CodigoOcupacaoSDC="211125" Idade="54" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
     CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001" >
      <Endereco Logradouro="Rua Conde de Bonfim" NumeroLogradouro="1512" Bairro="Tijuca"
        ComplementoLogradouro="3° andar, apt. 301" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
      <Progenitores>
         <Progenitor Nome="JOSUÉ DE OLIVEIRA PET" Sexo="M"/>
         <Progenitor Nome="ALINE DE OLIVEIRA PAIVA" Sexo="F"/>
      </Progenitores>
   </Genitor>
   <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAFAELA DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F" DataNascimento="01/05/1955"</pre>
      NumeroIdentidade="236555411" OrgaoEmissor="IFP" CodigoOcupacaoSDC="212225"
      Idade="59" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76" CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001"/>
  </Filiacao>
</Pessoa>
```

5.44. Filiação

O elemento <u>Filiacao</u> é uma coleção de Genitores representando a Filiação de uma pessoa. Possui o seguinte elemento:

Elemento	Descrição	Tipo
<genitor></genitor>	Filiação de Pessoa. Pode possuir um genitor ou mais para cada	Elemento:
(defillor)	pessoa.	Pessoa

Exemplo:



5.45. Genitor

O elemento <u>Genitor</u> representa o detalhamento da Filiação de uma pessoa. Possui (herda) alguns atributos do elemento **Pessoa** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
	Indicação da Filiação:	
TipoFiliacao	<u>M</u> – Mãe	Texto (1)
TipoFiliacao	<u>P</u> – Pai	
	<u>G</u> − Genitor (Este é um tipo genérico de filiação)	
<progenitores></progenitores>	Nome e Sexo. Pode possuir um progenitor ou mais para cada pessoa.	Elemento

Exemplos:

5.46. Progenitores

O elemento <u>Progenitor</u> representa uma coleção de Progenitores. Possui (herda) alguns atributos do elemento **Pessoa** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
(Proganitar)	Progenitor> Nome e Sexo. Pode possuir um progenitor ou mais para cada pessoa.	Elemento:
<progeriitor></progeriitor>		Pessoa

Obs.: Este elemento deverá ser usado apenas nos atos de Registro de Nascimento.

Exemplos:

```
<Progenitores>
    <Progenitor Nome="JOSUÉ DE OLIVEIRA PET" Sexo="M">
    <Progenitor Nome="ALINE DE OLIVEIRA PAIVA" Sexo="F">
    </Progenitores>
```



5.47. Cônjuges

O elemento Conjuge representa uma coleção de Cônjuges. Possui o seguinte elemento:

Elemento	Descrição	Tipo
(Conjugo)	Informações do Cônjuge.	Elemento:
<conjuge></conjuge>	informações do Conjuge.	Pessoa

Exemplo:

```
<Conjuges>
  <Conjuge Nome="ALINE GATUZA DA SILVA" NomeAdotado="ALINE GATUZA DA SILVA DA CUNHA" Sexo="F"</pre>
    DataNascimento="01/07/1980" NumeroIdentidade="237777798" OrgaoEmissor="IFP"
    CodigoOcupacaoSDC="252525" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
   CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001">
    < Endereco Logradouro = "Rua das Flores" Numero Logradouro = "100" Bairro = "Tijuca"
       ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 201" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
    <Filiacao>
        <Genitor TipoFiliacao="P" Nome="JOAO RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/1960"</pre>
         DataFalecimento="01/07/2008" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
         CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001" >
          <Endereco Logradouro="Rua do Ouvidor" NumeroLogradouro="140" Bairro="Centro"
           ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 200" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
        </Genitor>
        <Genitor TipoFiliacao="M" Nome="RAQUEL DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"</pre>
         DataNascimento="06/08/1961" Nacionalidade="76" PaisNascimento="76"
         CodigoIBGEMunicipioNaturalidade="120001" >
          <Endereco Logradouro="Rua do Ouvidor" NumeroLogradouro="140" Bairro="Centro"</pre>
          ComplementoLogradouro="2° andar, apt. 200" CodigoIBGEMunicipio="120001"/>
        </Genitor>
    </Filiacao>
 </Conjuge>
  <Conjuge NomeAdotado="MATHEUS DA SILVA DA CUNHA" Sexo="M" DataNascimento="01/07/2008">
        <Genitor TipoFiliacao="G" Nome="LEANDRA RIBEIRO DA CUNHA" Sexo="F"/>
        <Genitor TipoFiliacao="G" Nome="GISELE DA SILVA OLIVEIRA" Sexo="F"/>
    </Filiacao>
  </Conjuge>
</Conjuges>
```

5.48. Declarante

O elemento <u>Declarante</u> é uma estrutura que contém os dados de um declarante. Possui (herda) alguns atributos do elemento **Pessoa** e o acréscimo dos seguintes atributos:

Elemento	Descrição	Tipo
TipoDeclarante	Tipo de declarante do Óbito:	N. (A)
	1 – Agente Público;	
	2 – Familiares e Afins;	Número (1)
	3 – Agente Funerário.	

Exemplo:

```
<Declarante TipoDeclarante="1" Nome="Abraão de Souza" NumeroIdentidade="98777458"
OrgaoEmissor="IFP/RJ" CPF="84444120014" />
```



5.49. Participantes

O elemento Participantes representa uma coleção de Participantes. Possui o seguinte elemento:

Elemento	Descrição	Tipo
<participante></participante>	Nome, Sexo, Identidade, Órgao Emissor da identidade e CPF do	Elemento:
	Participante.	Pessoa

Exemplo:

5.50. Testemunhas

O elemento Testemunhas representa uma coleção de Testemunhas. Possui o seguinte elemento:

Elemento	Descrição	Tipo
<testemunha></testemunha>	Nome, Identidade, Órgao Emissor da identidade e CPF da	Elemento:
	Testemunha.	Pessoa

Exemplo:

5.51. Atos Vinculados

O elemento <u>AtosVinculados</u> representa uma coleção de atos vinculados ao ato que está sendo praticado. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
	Tipo do ato a qual se refere o vínculo:	
	<u>I</u> – Ato de Habilitação de Casamento	
	M – Ato de Complemento de Emolumentos	
	<u>L</u> – Ato de Escritura Antenupcial	
TipoVinculo	<u>G</u> – Ato de Registro	Texto (1)
	<u>O</u> – Ato Original	
	<u>R</u> – Ato Referência	
	<u>E</u> – Ato com Erro Material	
	<u>A</u> – Ato de Acervo	
CodigoServico	Código do Serviço onde o ato vinculado foi praticado, conforme	Número (5)
Codigoservico	domínio da tabela de referência n° 6 – Serviços Extrajudiciais.	
	Código Nacional de Serventias (CNJ).	
CodigoServicoCNS	Obs.: Este atributo é requerido inclusive quando o atributo	Número (6)
	CodServico for informado.	
Selo	Código do Selo de Fiscalização do ato vinculado.	Texto (9)
Aleatorio	Código aleatório do ato vinculado.	Texto (3)
TipoSelo	Tipo do Selo do ato vinculado:	Texto (1)



	<u>F</u> – Físico <u>E</u> – Eletrônico	
CCT	Código de controle de transmissão.	Texto (9)
SeloOutroEstado	Código do Selo (e Aleatório se for o caso) do ato vinculado de outro Estado.	Texto (50)
DataPratica	Data da prática do ato vinculado.	Data
NomeServico	Nome do Serviço onde o ato vinculado foi praticado. Obs.: Atributo requerido quando o Serviço for localizado fora do estado do RJ.	Texto (250)
EstadoServico	Estado de localização do Serviço onde o ato vinculado foi praticado, conforme domínio da tabela de referência nº 10 – Estado . Obs.: Atributo requerido quando o Serviço for localizado fora do estado do RJ.	Texto (2)
NumeroProtocolo	Número de controle do cartório referente ao Protocolo ou Registro, pertinente ao ato vinculado.	Texto (25)

Exemplo:

AtosVinculados>

<AtoVinculado TipoVinculo="R" CodigoServico="7444" CodigoServicoCNJ="120056" Selo="EABC12345"
Aleatorio="PLO" TipoSelo="E" DataPratica="01/05/2013" NomeServico="5° RCPN de Blumenau"
EstadoServico="SC" NumeroProtocolo="2012.321101" />

</AtosVinculados>

5.52. Emolumentos

O elemento <u>Emolumentos</u> descreve os emolumentos do Ato e possui zero ou vários elementos <u>ItemEmolumento</u>. Possui os seguintes atributos e elementos:

Atributo	Descrição	Tipo
TipoCobranca	Tipo de cobrança do Ato: JG – Justiça Gratuita; CC – Com Cobrança; SC – Sem Cobrança; NH – NIHIL; PZ – Pago na Protocolização.	Texto (2)
Hipossuficiente	Indica se o interessado é reconhecidamente pobre: S – Sim N – Não Obs.: Atributo requerido caso o atributo <u>TipoCobranca</u> seja "JG" – Justiça Gratuita. Este campo obrigatoriamente deve ser informado para o reembolso de certidão de nascimento e de óbito quando demais vias.	Texto (1)
ValorTotalEmolumentos	Valor total dos emolumentos.	Número (10,2)
FETJ	Valor do FETJ. 20% (vinte por cento) referente ao acréscimo de que trata a Lei n.º 3.217, de 27/05/99, terá como base de cálculo o somatório dos emolumentos, que integram o Ato.	Número (10,2)
FUNDPERJ	Valor do FUNDPERJ. Cálculo dos 5% (cinco por cento) referente ao acréscimo de que trata a Lei nº 4664/2005.	Número (10,2)
FUNPERJ	Valor do FUNPERJ. Cálculo dos 5% (cinco por cento) referente ao acréscimo de que trata a Lei Complementar nº 111/2006.	Número (10,2)
FUNARPEN	Valor correspondente ao percentual (4% - quatro por cento) recolhido ao Fundo de Apoio aos Registradores Civis das Pessoas Naturais do Estado do Rio de Janeiro – FUNARPEN/RJ.	Número (10,2)
ValorMutua	Valor de Mútua cobrado na prática do ato.	Número (10,2)
ValorAcoterj	Valor de Acoterj cobrado na prática do ato.	Número (10,2)

PODER JUDICIÁRIO Estado do Rio de Janeiro

Selo de Fiscalização Eletrônico

ValorDistribuidor	Valor recolhido para o distribuidor, incluindo FETJ, FUNDPERJ, FUNPERJ, FUNARPEN e RESSAG (2% - dois por cento).	Número (10,2)
<itememolumento></itememolumento>	Detalhamento da cotação dos emolumentos.	Elemento

Exemplo:

Obs.: Para Emolumentos com TipoCobranca= "JG" ou "SC", todos os atributos devem ser suprimidos, inclusive o elemento "ItemEmolumento", restando informar apenas o atributo TipoCobranca. Ainda na hipótese de TipoCobranca= "SC" (usado quando ocorre erro material por parte do Serviço), faz-se <u>necessário</u> informar os campos "CodServicoAtoReferencia", "SeloAtoReferencia" e "AleatorioAtoReferencia" do elemento "**Ato**".

O TipoCobranca= "PZ" será utilizado somente após autorização desta Corregedoria, em processo administrativo, para efeito de regularização da transmissão, na hipótese prevista na Tabela 18 (de emolumentos), item 4, da Lei 6370/12.

5.53. Itens de Emolumento

O elemento <u>ItemEmolumento</u> representa o detalhamento da cotação dos emolumentos. Possui os seguintes atributos:

Atributo	Descrição	Tipo
Ano	Ano de vigência da tabela de emolumentos.	Texto (4)
Tabela	Número da tabela de emolumentos, conforme domínio da tabela de referência n° 1 – Emolumentos .	Texto (8)
Item	Item da tabela de emolumentos, conforme domínio da tabela de referência n° 1 – Emolumentos .	Texto (20)
SubItem	Subitem da tabela de emolumentos, conforme domínio da tabela de referência n° 1 – Emolumentos .	Texto (20)
Quantidade	Quantidade de vezes onde foi aplicado o item da tabela.	Número (4)
Complemento	Complemento de emolumentos.	Texto (200)
Excecao	Exceção aplicada.	Texto (200)

Exemplo:

Obs.: Para os casos em que o atributo "Ano" for suprimido, será considerado o ano da data de prática do ato.